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 CURTCURTCURTCURTCURTASASASASAS
BALÉ
Um espetáculo daqueles, sem igual e sensacional. As-
sim pode ser definida a apresentação dos alunos e alu-
nas do Balé Flávia Junqueira. O evento “O Nosso Que-
bra Nozes 2” foi realizado no final de semana no Teatro
da Acissp. Uma exibição de gala após um ano intenso
de dedicação, superação e muito aprendizado e que
foi coroado de pleno êxito. Quem presenciou pôde
acompanhar a exibição de gala presenciou um palco
de muita vibração, alegria, coreografias que emocio-
naram, com suas delicadezas, leveza e graça.
VISITA
Diretor e funcionários do Hospital Gedor Silveira, que
está bem perto de completar 60 anos, visitaram o
Sebrae Nacional, presidido pelo ex-deputado federal
Carlos Melles.  Wagner Giubilei (gerente de relações
jurídicas), Attílio Mazzuchi (gestor de negócios), Susana
Souza (coordenadora de Marketing), Luis Grillo (as-
sessor institucional) fizeram a visita em agradecimento
a uma verba de R$ 70 mil viabilizada enquanto parla-
mentar. Foi oportunidade também para conhecer o
Sebrae Nacional e vislumbrar possibilidade de novas
parcerias com a instituição.
APROVADA
O prefeito Walker Américo e a secretária municipal de
Desenvolvimento Econômico, Elcília Paulinelli, reuni-
ram-se com empresários para debaterem a respeito
das áreas do município que podem servir para amplia-
ção de empresas, com o intuito de incentivar os em-
preendedores locais e fomentar a geração de empre-
gos.  A reunião originou cinco projetos de lei que auto-
rizam as doações de áreas. As propostas já foram en-
caminhadas para a Câmara Municipal.
EMPRÉSTIMO
A Câmara Municipal de São Sebastião do Paraíso pu-
blicou a Resolução de nº 1.002, de 2 de dezembro que
dispõe sobre o empréstimo do plenário e dependênci-
as do Legislativo. O local poderá ser utilizado por enti-
dades civis, associações, fundações, cooperativas, sin-
dicatos, entidades de classe e demais instituições
congêneres para a realização de eventos sem fins lu-
crativos. Para tanto fica proibida de forma expressa a
cobrança de qualquer taxa de entrada durante even-
tos realizados no local.
REGULAMENTANDO
A mesma resolução esclarece que doação de alimen-
tos, de caráter opcional, para participação de eventos
não caracteriza cobrança de ingresso. Diz mais, que o
empréstimo será feito após o deferimento expresso do
presidente da Câmara, mediante protocolo de petição
e o preenchimento e assinatura de termo de respon-
sabilidade do beneficiário. As dependências não po-
derão ser liberadas às segundas-feiras reservadas as
sessões ordinárias. O pedido do espaço deve ocorrer
com mínimo de 15 dias de antecedência, sendo permi-
tida até três solicitações no mesmo pedido. O uso de
equipamento de som e vídeo é independente, bem
como é proibida a Câmara fornecer alimentos e bebi-
das como forma de patrocínio.
DECORO
A pedido do prefeito Walker Américo, em representa-
ção endereçada à Câmara Municipal, foi instalada na
noite de segunda-feira,16, uma comissão para anali-
sar os atos do presidente Lisandro Monteiro. Segundo
Walkinho, Lisandro teria proferido algumas palavras
contra a pessoa do chefe do Executivo abordando ques-
tões pessoais. O pedido é que se analise a conduta do
vereador por quebra de decoro parlamentar por com-
portamento inadequado.
RETRATOU-SE
Lisandro Monteiro deixou a mesa da presidência e ocu-
pou a Tribuna da Câmara. Depois de tecer comentário
sobre o pedido feito pelo prefeito Walkinho, Lisandro
disse que se retratava naquele momento com o verea-
dor Waldir do Prado por comentário feito em um vídeo
falando sobre valores que têm sido cobrados em con-
tas da Copasa, quando teceu críticas a vereadores que
aprovaram o contrato com aquela estatal. “Peço des-
culpas”, disse Lisandro.
RECESSO
Ao final da sessão de segunda-feira,16, o presidente
da Câmara, Lisandro Monteiro anunciou que a partir
de 1º de janeiro o Legislativo Municipal estará em re-
cesso. No entanto, antes, haverá ainda hoje às 15 ho-
ras uma audiência pública para tratar de questões re-
ferentes ao Orçamento de 2020. Também ainda deve-
rá ser marcada sessão extraordinária para tratar deste
e de outros assuntos que estão pendentes e que aguar-
dam um desfecho para este período legislativo.
ITINERANTE
Encerrando o ano de 2019, a Câmara Municipal reali-
zou a 10ª edição do Gabinete Itinerante do Legislativo
no Distrito de Termópolis. Vereadores e funcionários
foram até a comunidade para registrar as demandas
dos moradores, que serão posteriormente enviadas ao
Executivo por meio de ofício. Das 15h às 19h, a tenda
ficou montada em frente à Capela Termópolis. Um dos
pedidos mais recorrentes foi a pavimentação de ruas
do distrito, facilitando o deslocamento de veículos dos
próprios moradores, como também de ambulâncias,
caminhões para descarregar mercadorias, van esco-
lar entre outros. Também foram registrados pedidos
para melhoria da iluminação pública e da segurança,
bem como a canalização da rede pluvial e de esgoto.
TAXA DE ESGOTO
Assunto recorrente para palanque político, a questão
da taxa de esgoto deverá ser muito utilizada em 2020
que é ano eleitoral e servirá de plataforma para muitos
candidatos. Na eleição passada já foi muito usada, mas
até agora continua sendo cobrada e doendo no bolso
do consumidor. O assunto voltou a ser pauta de reivin-
dicação em Belo Horizonte e a Assembleia Legislativa
está sendo envolvida na questão. O pedido é para que
os deputados sejam mobilizados para a questão da
absurda cobrança ocorrida em São Sebastião do Pa-
raíso e tantas outras cidades mineiras. Assunto pro-
mete render discursos para o próximo ano.

EDUCAÇÃO BRASILEIRA
CONTINUA ESTACIONADA

OPINIÃO

Tiago Mitraud

Nos últimos 50 anos, o Brasil conseguiu avançar de
maneira considerável no acesso à educação básica. Na
década de 70, menos da metade das crianças e jovens
brasileiros estavam matriculados na escola. Hoje, o núme-
ro não chega a 4% (PNAD e IBGE). No entanto, já há mais
de quinze anos que o Brasil patina nos indicadores de qua-
lidade de aprendizagem desses alunos. Mais uma vez, o
Brasil se saiu muito mal no PISA, o Programa Internacional
de Avaliação de Estudantes, realizado a cada três anos
pela OCDE (Organização para a Cooperação e Desenvol-
vimento Econômico). A pesquisa avalia como estudantes
de 15 anos de diversos países do mundo desempenham
nas disciplinas de leitura, ciências e matemática.

No relatório divulgado na última semana, entre 79
países participantes, o Brasil está entre as piores colo-
cações nos três eixos avaliados: 57º lugar em leitura,
65º em ciência e 70º em matemática. Grande parte dos
nossos estudantes, cerca de 43,2% deles, não alcan-
çou o nível considerado básico em aprendizagem em
todos os três eixos. No Chile, este número é de 13,4%.
Estes resultados nos deixam atrás não apenas dos paí-
ses mais desenvolvidos que fazem parte da OCDE e que
em média investem em seus alunos o dobro do que in-
vestimos, mas atrás também de países emergentes como
vizinhos da América Latina e os BRICS.

Na prática, o pouco que melhoramos no período é
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considerado "estatisticamente irrelevante", podendo-se
dizer que os resultados de 2018 são os mesmos de 10
anos atrás. Esta estagnação deve-se a inúmeros fato-
res mas, principalmente, à falta de políticas públicas
adequadas para a educação, cujo objetivo seja de fato
a melhoria da qualidade da educação básica, ao invés
de pautas corporativistas e periféricas.

O Brasil precisa urgentemente construir uma política
educacional de longo prazo, centrada no aprendizado
do aluno. É necessário inverter a lógica que dominou
nas últimas décadas e priorizarmos o ensino básico,
desde a primeira infância. Também é fundamental aper-
feiçoar a carreira docente, qualificando aqueles que têm
como responsabilidade ensinar nossas crianças e jovens
para o desafio da sala de aula e valorizando os que
melhor ensinam seus alunos.

Para isso, o atual Ministério da Educação, que não
tem responsabilidade pelos resultados apresentados no
último PISA, precisa abandonar a predileção por polêmi-
cas e apresentar projetos robustos para reverter o ce-
nário. Só assim teremos um sistema de ensino que seja
capaz de preparar nossos jovens, garantindo a todos
igualdade de oportunidades de adquirirem o ferramental
necessário para construir o seu futuro e se tornarem os
indivíduos que sonham em ser.

(Hoje em Dia 11/12/19)
Tiago Mitraud Administrador e deputado federal pelo NOVO/

MG. É Líder do RenovaBR e dirigiu a Fundação Estudar.

Natal, momento significativo
de acreditar que o amor existe
que a esperança mora dentro de cada coração
que Deus nos presenteou com tanta compreensão.

É tempo de agirmos com mais generosidade
 e permitir resplandecer em nós
o brilho  da solidariedade espalhando
pelo Universo nossa bondade
e sempre lembrando do perdão
para alegrar toda a humanidade.

É o momento de muita fé e esplendor
tempo para ser sempre lembrado
com muita paz e fraternidade
quando compartilhamos tudo
de bom a toda comunidade.

É tempo de alegria e renovação
é o momento do nascimento do Menino Deus
que mexe com nossa emoção.
Ele que ensinou-nos o amor sem limite,
o   amor verdadeiro
e a sermos felizes por opção!

Bernadete  Aguiar / Poetisa
FELIZ  NATAL!  FELIZ 2020!

LIONS CLUBE CULTURAL

NATAL…

Bodas de Ouro
de casamento

"É a comemoração dos
cinquenta anos de casamen-
to. Nesta data tornou-se nor-
mal o casal, com cinquenta
anos ininterruptos de enlace,
festejar o aniversário da união
e renovar as promessas fei-
tas após a oficialização. Para
cada aniversário foi associa-
do um material e seu nome
passou a representar esta
data". Além das conhecidas
"Bodas de Ouro e de Prata,
há uma infinidade de outros
nomes que representam os
anos de casamento, ano a
ano, culminando com as de
setenta e cinco anos, ou as
Bodas de Brilhante ou
Alabastro. Toda Boda, de 1 a
75 anos de casamento, é
marco importante no relaci-
onamento".

Bodas de Ouro. Por que
o ouro? O ouro é um dos
metais mais valiosos e belos
que existem e sempre utili-
zado na longa história como
sinônimo de riqueza e fartu-
ra. Se comparado com o ca-
samento aos 50 anos de ma-
trimônio, este metal nobre
simboliza a resistência desta
união, que se manteve forte
e inabalável durante todos
esses anos, apesar dos per-
calços.

Bodas de Ouro não signi-
ficam apenas a celebração de
uma boda de casamento. É
o sinal de que o casal com-
partilhou cinco décadas ao
lado da pessoa amada, esco-

lhida para uma vida inteira,
desde os primeiros olhares,
química, encontros, interes-
ses, namoro - de longe (car-
tas), às vezes, presencial,
mas sólido, que vingou, que
durou. Noivado curto e ca-
samento.

A felicidade de ter e criar
os três filhos, poder curtir os
quatros netos e enriquecer
nosso lar com o genro e as
duas noras. Dificuldades no
caminho. Acha que não? Vão
viver 50 anos juntos e, de-
pois, só assim podem entrar
nesse Time de Ouro: somos
os "Harlem Globetrotters",
(Norte Americano) na união
e desempenho.

A verdade é que 50 anos
não são cinco, e todos os
momentos de casais que
completam as Bodas de Ouro
- como eu, Fernando e
Stelinha, no dia  20 do 12 -
são marcantes, e que as lá-
grimas teimam em cair. Sa-
bemos que nem sempre as
coisas foram fáceis, mas
unidos, conseguimos supe-
rar tudo durante estes longos
anos que voaram, mas tem-
pos bons. E assim pretende-
mos estar um ao lado do ou-
tro por toda a vida.

FERNANDO DE
MIRANDA JORGE

ACADÊMICO
CORRESPONDENTE DA APC

JACUÍ/MG - E-MAIL:
FMJOR31@GMAIL.COM
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Prefeito veta projeto que cria incentivos fiscais para
atrair empresas: alegação é inconstitucionalidade

Por João Oliveira

O prefeito Walker Américo
Oliveira vetou integralmente
projeto de autoria do vereador
Marcelo de Morais que cria in-
centivos fiscais para empresas
se instalarem em São Sebasti-
ão do Paraíso. A alegação do
prefeito é que o projeto apre-
senta clara e evidente inconsti-
tucionalidade, retornando-o a
Casa para reestudo. Uma co-
missão formada pelos vere-
adores Vinício Scarano,
como presidente, e os vere-
adores Luiz Benedito de Paula
e Valdir do Prado como mem-
bros foi criada para analisar o
veto.

Marcelo lamentou o veto e
destacou que o mesmo projeto
é modelo em diversos municí-
pios. "O prefeito veta o projeto
de ponta a ponta deixando cla-
ro que não quer incentivar em-
presas através de incentivos
fiscais, tanto as que queiram se
instalar quanto as empresas que
já estão instaladas. Esse proje-

to de lei é, inclusive, modelo
em várias cidades do grande
ABC  paulista e foram preposi-
ções da própria Câmara Muni-
cipal que faz com que o muni-
cípio possa fazer uma ampla
publicidade, por exemplo, para
as empresas que queiram au-
mentar a sua produtividade",
disse.

O projeto do vereador deu
entrada na Casa Legislativa no
início de novembro e confor-
me enfatiza, o objetivo era pro-
por o incentivo fiscal por meio
de descontos em IPTU, ISS
entre outros tributos a fim de
fomentar a instalação de em-
presas e, logo, a geração de
empregos em São Sebastião do
Paraíso. A proposta, conforme
já havia justificado Morais, vi-
nha sendo estudada pelo vere-
ador há cerca de oito meses.

Segundo o projeto ficaria
autorizado ao "Poder Executi-
vo a conceder incentivos fis-
cais a novos empreendimentos
que vierem a se instalar no
Município, com área cons-

truída útil maior que três mil
metros quadrados, bem como
aos que já se encontram em
atividade, que vierem a ampli-
ar suas instalações, cujas ativi-
dades estejam enquadradas
como: lojas comerciais isoladas
ou em grupo; comerciais de
distribuição; lojas de venda em
atacado e/ou varejo; indústrias
(todos os ramos de produção)
e prestadores de serviço (todos
os ramos de atividade)".

O projeto ainda daria a pos-
sibilidade das empresas serem
isentas de IPTU, desde que
gerem empregos para justifi-
car tal isenção. A isenção se-
ria concedida pelo prazo de
cinco para empresas que em-
pregaram de 1 a 100 empre-
gados; de 10 anos para em-
presas que gerarem de 101 a
200 empregos;15 anos para
empresas que empregarem de
201 a 400 pessoas.

Com a comissão formada,
vereadores irão estudar o veto
e decidir se derrubam ou se
mantêm a decisão do prefeito.O vereador Marcelo de Morais foi o autor do projeto

ASSCAM

Por João Oliveira

A Câmara Municipal  apro-
vou segunda (16/12) o orça-
mento do município de São
Sebastião  do Paraíso que será
de R$ 245 milhões para 2020.
O projeto de lei enviado pelo
prefeito Walker Américo Oli-
veira, recebeu quatro emen-
das da Comissão de Finanças,
Justiça e Legislação, foi apro-
vado em plenário e segue para
sanção do prefeito.

O orçamento foi estimado

Orçamento municipal de Paraíso para 2020
é de R$ 245 milhões, já aprovado pela Câmara

em R$ 245.168.128,52. Os ve-
readores apresentaram quatro
emendas, sendo as duas pri-
meiras aditivas realizadas a
pedido da Prefeitura, que in-
cluem no orçamento da Saú-
de os valores de R$ 5.370.000,
00 e R$ 4.558.322,96. A ter-
ceira delas suprimiu o valor de
R$ 2.155.000,00 da ficha re-
ferente ao termo de coopera-
ção regional, já que o projeto
de lei referente a essa ficha
foi retirado de pauta.

A quarta e última emenda

modificou a redação do artigo
5º da lei, vedando ao chefe do
Poder Executivo abrir crédi-
tos suplementares por meio de
decreto.

Desta forma, para suple-
mentar recursos em uma de-
terminada ficha orçamentária,
a Prefeitura deverá receber
autorização legislativa via
aprovação de projeto de lei. As
três primeiras emendas foram
aprovadas por unanimidade.
Já a quarta recebeu votos con-
trários dos vereadores Jerôni-

mo da Silva, Valdir do Prado
e Paulo César de Souza, o
Tatuzinho.

Jerônimo alertou que a
medida irá resultar em diver-
sos projetos de crédito suple-
mentar na Câmara Municipal
em 2020 e sugeriu manter o
valor do orçamento de 2019
para remanejamento pelo Exe-
cutivo. Valdir, por sua vez, ar-
gumentou que a proibição de
remanejamento orçamentário
não é benéfica ao município e
que já presenciou isto anteri-

ormente na Câmara.
A vereadora Cidinha Ceri-

ze explicou que a emenda pos-
sibilita aos vereadores maior
controle e acompanhamento
da movimentação orçamentá-
ria da Prefeitura. "No ano pas-
sado, mandaram orçamento
mais enxuto e nós acatamos
os pedidos de suplementação
do Executivo.

Este, ano como mandaram
um orçamento com as fichas
mais 'inchadas', optamos por
isso para que essa Casa pos-

sa fiscalizar o que será alte-
rado dentro da Prefeitura".

José Luiz das Graças foi
favorável à aprovação das
emendas, mas votou contrário
à sugestão de votação do pro-
jeto em primeira e segunda
votação com dispensa de
interstício. "Que fique claro
que meu voto é favorável às
emendas, só não quero que
deliberem em primeira e segun-
da votação, pois estou acom-
panhando uma sugestão do ju-
rídico da Casa", justificou.
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 Tobias, Tânia, Olavo e Leandro no
Sul-Americano da Juventude em Buenos Aires

por Gérson Peres Batista

O atleta do CXSSP Olavo
Tadeu Carvalho Oliveira, atu-
al campeão brasileiro de sua
categoria, foi o representan-
te oficial do Brasil e ganhou
medalha de bronze no “XVI
Festival Sudamericano de
Ajedrez 2019”, no sub 8 ab-
soluto.

O campeonato realizou-
se em Buenos Aires - Argen-
tina de 1 a 6 de dezembro e
teve a participação de 10 pa-
íses: Brasil, Argentina, Uru-
guai, Colômbia, Venezuela,
Chile, Peru, Equador, Para-
guai e Bolívia.

Olavo Oliveira teve um
desempenho espetacular, fa-
zendo 6,5 pontos em 9 pos-
síveis, tendo 6 vitórias, 1
empate e 2 apenas derrotas.

Ganhou seu primeiro títu-
lo internacional, reconhecido
mundialmente por CM (Can-
didato a Mestre) e ainda 76
pontos do ranking da FIDE.

A última vez que o Brasil
subiu no pódio na categoria
sub 8 em um Sul-Americano
foi em 2012.

O agora CM Olavo Oli-
veira é treinado pelo grande
mestre Evandro Amorim Bar-
bosa e tem aulas práticas
com o professor do CXSSP
Dwlyan Santos e com o mes-
tre nacional Gérson Peres
Batista .

Tobias Luiz Carvalho de
Oliveira, de 5 anos de idade,
também participou do forte
torneio na categoria sub 8
absoluto pensado e fez 2,5
pontos em 9 possíveis, ob-
tendo um resultado fantásti-
co pela pouca idade e expe-
riência, competindo de igual
para igual com crianças de 8
anos.

No torneio blitz Tobias
Oliveira fez 2 pontos em 7
possíveis, com uma vitória
sobre o enxadrista chileno
com 1282 de rating e com-
pletou as 5 partidas frente a

SUL-AMERICANO DE XADREZ
DA JUVENTUDE NA ARGENTINA

jogadores que possuem rating
FiDE, abrindo então seu rating
Blitz com apenas 5 anos, um
fato histórico no Brasil!

Tobias Oliveira é treinado
pelo mestre nacional Gérson
Peres Batista e tem aulas práti-
cas com Marcos Antônio Cor-
deiro Silva.

O CXSSP parabeniza os ir-
mãos pela expressiva carreira
enxadrística com tão pouca
idade!

BLITZ
Aconteceu em 8 de dezem-

bro a quadragésima quarta eta-
pa de 2019 do Circuito Blitz do
Clube de Xadrez de São Sebas-
tião do Paraíso - CXSSP.

A etapa contou com a pre-

CXSSP

sença de 8 participantes e foi
disputada no sistema todos
contra todos em 7 rodadas.

Na categoria A o primeiro
colocado foi o mestre nacio-
nal Jair Vicente Domingues
(ELO 1943) que terminou a
competição com 6 pontos.

Segundo Dwlyan Santos
(ELO 1982), com 5 pontos.

Na categoria B sagrou-se
campeão Andrew Santos
Duarte (ELO 1445) com 4,5
pontos.

Em segundo ficou Brenno
David Pereira Paschoa (ELO
1508) com 3 pontos.

E terceiro Luis Gustavo
Gabriel dos Santos com 1,5
ponto.

Fonte: www.cxssp.com.br

Todo esforço dos integran-
tes da equipe do Clube de Xa-
drez de São Sebastião do Pa-
raíso para participar e dis-
putar o Campeonato Sul Ame-
ricano de Xadrez Escolar, em
Foz do Iguaçu (PR) não foi em
vão. Os cinco competidores ti-
veram participação destacada e
alcançaram bons resultados. Os
irmãos Luiz Gustavo Gabriel
dos Santos e Luiz Felipe Apare-
cido dos Santos, respectivamen-
te, com o 13º e 23º lugares em
suas categorias.

A competição internacional
foi realizada entre os dias 13,
14 e 15 de dezembro, no Hotel
Foz, em Foz do Iguaçu (PR).
A disputa reuniu cerca de 300
enxadristas representantes de
oito países da América Latina.
Representando São Sebastião
do Paraíso participaram cinco
competidores. De acordo com
Gerson Peres Batista que atuou
como técnico trata-se de um
torneio de muito bom nível.
"Tivemos excelentes jogadores,
inclusive do Peru e Argentina

Equipe de Paraíso é
bem classificada no Sul

Americano de Xadrez Escolar

que possuem nível elevado de
competidores".

Na classificação geral Luiz
Gustavo, que disputou o Cam-
peonato Sul Americano de Xa-
drez Escolar, na categoria Sub-
11, ficou com o 13º lugar entre
46 concorrentes. Ele fez uma
campanha positiva com quatro
vitórias e duas derrotas. O ir-
mão mais jovem Luiz Felipe,
jogou na categoria sub-9, que
reuniu 40 competidores. Ele ter-
minou na 13º posição tendo ob-
tido três pontos, sendo duas vi-
tórias e dois empates.

Também representaram
Paraíso os jovens enxadristas
Isaac Oliveira Moreira, na ca-
tegoria Sub-13, que fez 2,5
pontos. Ele foi o 23º colocado
com duas vitórias, um empate
e três derrotas. Tobias Luiz
Carvalho de Oliveira obteve a
oitava posição entre 26 concor-
rentes, teve duas derrotas e
quatro vitórias. Seu irmão
Olavo Tadeu Carvalho Olivei-
ra, jogou na categoria sub-9 e
foi o 12º colocado. A campa-

A realização de uma super-
luta, no Campeonato Interno da
Academia Fight Club, marcou
o encerramento da temporada
de 2019 da lutadora de jiu jitsu,
Bianca Siqueira. O combate
com a atleta Ana Carolina Nas-
cimento, também conhecido
como “Super Luta” foi realiza-
do domingo,14, terminou com
vitória de Bia. “Foi um grande
duelo, ela é uma grande luta-
dora. Agora é descansar e logo
começar a retomar os treinos
e seguir os projetos de 2020”,
disse a vencedora.

Ambas as atletas são duas
grandes promessas de São Se-
bastião do Paraíso e que estão
no caminho do sucesso. Elas
fizeram um excelente duelo
muito aplaudido por quem
acompanhou a disputa. “Ontem
fiz uma das melhores lutas da
minha carreira”, disse Bianca.

Bianca fecha a temporada com mais
uma vitória e novos planos para 2020

Bia elogiou a adversária Aninha quando
fez uma de suas melhores lutas

Divulgação

“Agradeço a Deus, aos
meus senseis , patrocinadores
, a atleta que aceitou o desafio,

meus pais e todos que torce-
ram por mim lá”, declarou. Por
hora os próximos dias será de

um pouco mais de tranquilidade
para a jovem lutadora que teve
um ano intenso de muitas ba-
talhas.

Com apenas 14 anos,
Bianca já acumula mais de 50
títulos no Jiu-Jítsu, entre cam-
peonatos regionais, o Brasilei-
ro, Mundial e o The Orange
League, sendo uma referência
para sua categoria e muito res-
peitada no meio esportivo.

Entre as metas principais
para 2020 está a proposta de
se tornar uma atleta de ponta.
“Meu objetivo principal é um
dia ser campeã internacional”,
projetar-me como disse em re-
cente entrevista ao Jornal do
Sudoeste. Pela frente, um ca-
minho longo, árduo, mas que
é abraçado com garra e que
vem sendo trilhado com muita
dedicação, sendo galgado pas-
so a passo.

A 63ª edição da Corrida de
São Silvestre de Pratápolis acon-
tece no próximo domingo,22, a
partir das 8h30. A largada será
na Praça Doutor Farid, no cen-
tro da cidade onde também os
competidores cruzarão a linha
de chegada. Interessados em
participar têm até esta quinta-
feira,19, para fazer a inscrição
no site www.cronoactive.
com.br, organizadora da prova.

A estimativa é de que o
evento reúna 150 participantes
nas mais diversas categorias e
que segundo a organização a
corrida será realizada em
quaisquer condições climáti-
cas, desde que não ofereçam
riscos aos participantes.

O percurso principal é de 7
quilômetros. A corrida será dis-
putada por categorias conside-
rando as faixas etárias de 16 a
acima de 66 anos para mascu-

63ª São Silvestre de Pratápolis será no
domingo, inscrições serão até quinta

Tradicional Corrida de São Silvestre reúne
anualmente atletas de toda região em Pratápolis

Arquivo

lino e de 16 a acima de 60 anos
para as competidoras femini-
nas.  Haverá premiação em tro-

féus aos três primeiros classi-
ficados de cada faixa etária.

Para as inscrições é cobra-

da é cobrado R$55,00 incluin-
do a taxa de serviço e não ha-
verá devolução do valor em
caso de desistência. Para reti-
rar o kit será necessário apre-
sentar documento de identida-
de com o original comprovan-
te de inscrição. A distribuição
do material do kit acontecerá a
partir das 6h30 da manhã no
local da prova.

Ao final da prova todos os
participantes devidamente
credenciados receberão uma
medalha de participação.

Também haverá premiação
em dinheiro para os cinco pri-
meiros colocados que comple-
tarem o percurso. No masculi-
no serão distribuídos R$
1.500,00 no total divididos en-
tre os cinco melhores coloca-
dos. No feminino serão R$
1.130,00 a ser dividido entre as
10 primeiras classificadas.

Irmãos Luiz Gustavo e Luiz Felipe estão entre os
destaques da participação paraisense em Foz do Iguaçu

nha dele teve a soma de 3,5
pontos, sendo três vitórias e
um empate.

O torneio apontou 12 no-
vos campeões de Xadrez Sul
Americano Escolar, represen-
tantes de cada categoria, mas-
culina e feminina.

Gerson destacou que em
Paraíso está surgindo nova-
mente uma boa safra de joga-
dores. Ele destaca que a pre-
sença e o apoio de familiares é
fundamental para os jogadores.
"Ter participado de uma com-
petição destas representa um
ganho importante, representa
um grande crescimento para
eles", observa o mestre do xa-
drez. Para Meire Santos que
acompanhou os filhos Luiz
Gustavo e Luiz Gabriel, foi
uma experiência que muito con-
tribuirá para o desenvolvimen-
to dos jovens jogadores. "Só
temos a agradecer a todos que
nos ajudaram e colaboraram
para que este sonho deles se
tornasse realidade, muito obri-
gada", finalizou.

Divulgação
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Mototaxista vítima de assalto
se recupera após agressões,
mas permanece internado

Um mototaxista, que per-
manece internado na Santa
Casa de São Sebastião do Pa-
raíso, se recupera após ter so-
frido agressões durante um
assalto na MG-050. Ele foi in-
ternado após receber alta em
Pratápolis, mas quando chegou
a sua casa teria passado mal,
sendo socorrido e encaminha-
do à Santa Casa.

Segundo informações, a
vítima teria aceito realizar um
transporte de um passageiro até
Pratápolis, que após o pedágio
na MG-050, teria tomado o
veículo de assalto e agredido o
condutor, que ficou inconsci-
ente às margens da rodovia.

O caso foi registrado na
manhã de sábado. Segundo in-
formações, o passageiro teria
chegado até a central onde tra-
balhava o mototaxista e pedido
uma moto para Pratápolis. To-
davia, cerca de um quilômetro
após o pedágio da MG-050, o
indivíduo anunciou o assalto e,
após agredir o mototaxista até
deixá-lo desacordado, levou a

moto Titan 150, ano 2012, com
placa OPF 2966 de São Sebas-
tião do Paraíso.

De acordo com parentes
próximos, após sofrer as
agressões e acordar às mar-
gens da rodovia, ensanguenta-
do, o mototaxista pediu so-
corro para diversas pessoas,
mas apenas um casal de São
Paulo parou para prestar as-
sistência ao homem e acionou
a Polícia Militar e SAMU. Ele
foi encaminhado para o Hos-
pital de Pratápolis, onde re-
cebeu alta e foi liberado para
ir para casa. Todavia, após
passar mal, foi interando na
Santa Casa, onde permanece
em observação.

Colegas de profissão têm se
mobilizado para conseguir
identificar o suspeito, mas até
o fechamento desta matéria
ninguém havia sido preso. Pe-
dem que qualquer informação
sobre a Titan 150, ano 2012,
com placa OPF 2966 seja pas-
sada para a polícia para o tele-
fone 190.

Uma mulher, de 21 anos, foi
detida ao tentar entrar com 22
buchas de maconha escondi-
das na vagina, em presídio de
Monte Santo de Minas. O caso
foi registrado no sábado, após
agentes da unidade prisional
receberem denúncia anônima
informando a intenção da mu-
lher.

Segundo informações da
PM, após tomarem ciência do
caso, a administração do pre-
sídio encaminhou a suspeita ao
Pronto Atendimento, subme-
tendo-a a um exame de raio-x
que acusou um material escon-
dido na genitália.

Conforme a PM, ao ser
questionada a suspeita retirou
o material das partes íntimas,
tendo entregado ao diretor do
presídio uma embalagem plás-

Mulher é presa
ao tentar entrar
em presídio com

maconha escondida
nas partes íntimas

tica contendo 22 buchas de
maconha. A mulher foi presa e
encaminhada à Delegacia de
Polícia.

Mototaxistas se mobilizam para encontrar o assaltante e pedem apoio da população

FOTOS: Reprodução

Cinco escolas estaduais em
São Sebastião do Paraíso vão
receber recursos do Governo
de Minas Gerais. A iniciativa é
parte integrante da terceira eta-
pa do Programa de Revitaliza-
ção de Escolas Estaduais de
Minas Gerais – Mãos à obra na
Escola. “Reivindicamos, empe-
nhamos e cobramos junto ao
governador Romeu Zema para
que as escolas fossem atendi-
das e estão sendo liberados es-
tes R$ 200 mil que serão usa-
dos na melhoria das instala-
ções”, disse o deputado Antô-
nio Carlos Arantes ao anteci-
par o anúncio do repasse.

Conforme o parlamentar
serão atendias as escolas esta-
duais Clóvis Salgado, Parai-
sense, Benedito Ferreira
Calafiori, Comendadora Ana
Cândida de Figueiredo e São
João da Escócia. A secretária
de Educação do estado, Júlia
Sant’Anna destaca que o pro-
grama é parte do projeto de
priorização da Educação em
Minas. “Nós entendemos que
isso só é possível trabalhando
em três eixos: a infraestrutura
da escola, que está destacada

como o Mãos à Obra na Esco-
la; as políticas pedagógicas, que
temos anunciado com muito
orgulho; e a frente de valoriza-
ção dos profissionais”, ressal-
tou.

Pela divisão dos recursos a
E.E. Comendadora Ana Cândi-
da ficou com a maior parcela e
receberá R$74.339,15, en-
quanto que a E.E. Benedito
Ferreira Calafiori terá R$
63.594,61. Já o Clóvis Salga-
do terá R$39.578,78, enquan-
to que a E.E. São João da Es-
cócia receberá R$26.292,16 e
a E.E. Paraisense terá R$
8.894,02. Na correspondência
enviada via ofício às escolas o
governo salienta que “destinar
recursos para a educação dos
nossos jovens é uma das prio-
ridades do Governo de Mias
que, mesmo diante da grave
crise financeira em que se en-
contra, segue investindo em
infraestrutura das escolas, po-
líticas pedagógicas, e a valori-
zação dos profissionais”.

Na primeira etapa do pro-
grama anunciada em maio deste
ano, foram liberados R$ 21
milhões para intervenções em

132 escolas de 92 municípios.
Já a segunda na segunda fase
foram reservados R$ 28,7 mi-
lhões em investimentos para a
revitalização e reforma de 210
escolas públicas estaduais, lo-
calizadas em 137 municípios
de todas as regiões do estado.
As escolas contempladas pelo
Mãos à Obra na Escola são
escolhidas por critérios técni-
cos de ponderação de urgên-
cia e criticidade. São instala-
ções que necessitam de obras
eme-rgenciais, como constru-
ção de muros, reforma de te-
lhados, banheiros, cozinha, re-
feitórios, rede elétrica, reforço
estrutural de salas de aula,
substituição de portas e refor-
ma geral de instalações entre
outras medidas.

O governador Romeu Zema
observou que “não há investi-
mento melhor do que a Educa-
ção”. Ele ainda lamentou não
ter mais recursos para inves-
tir, porque sabe a diferença que
o ensino faz na vida das pes-
soas. “Estamos fazendo o que
é possível. Tenho consciência
de que os recursos não são
suficientes para sanar todos os

problemas da Educação, disse.
Julia reconheceu os esforços
do Executivo e do Legislativo
mineiro para a execução do
Programa Mãos à Obra na Es-
cola. Segundo ela, é importan-
te destacar que os recursos
para a execução do programa
já estão disponíveis no Tesou-
ro do Governo do Estado. “Re-
correntemente, recebemos a
visita dos deputados preocupa-
dos com o andamento das tão
esperadas reformas. Então, é
muito importante, também, re-
conhecer a luta de cada um de
vocês”, observou.

INTEGRAL
Também nesta semana o

Governo de Minas anunciou
que a partir do próximo ano,
282 escolas estaduais mineiras
estarão ofertando o Ensino
Médio Integral para seus alu-
nos. Pais ou responsáveis pe-
los estudantes interessados em
estudar em uma dessas unida-
des de ensino devem ficar aten-
tos ao prazo para fazer a pré-
matrícula. No caso de São Se-
bastião do Paraíso a escola
contemplada com o serviço é
a E.E. Paula Frassinetti.

Cinco escolas de Paraíso dividem
R$ 200 mil do Governo do Estado

Entretanto
Renato Zupo *

O JOGO NO BRASIL
 Desde que se acabou com o jogo, se fala em readmiti-

lo, tamanha a estupidez do gesto de fechamento desta
importante fonte de empregos e impostos no país. E
sempre que se fala em liberar o jogo, em reabrir e criar
cassinos, lá vem resistência de religiosos, políticos e da
Dona TV Globo. Ao menor aceno de simpatia governa-
mental com a reabertura de cassinos a Dona Globo cria
personagens viciados em jogos e insere em plena no-
vela das nove, faz matéria no Fantástico e ajuda a so-
terrar a iniciativa, sempre.  Acho uma imbecilidade sem
precedentes permanecer coibindo o jogo no Brasil, por-
que é desnecessário e inviável: qualquer um com car-
tão de crédito internacional e acesso a sites de apostas
joga o quanto quiser. Nos cassinos que conheci no exte-
rior vi muitos jovens pagando sua faculdade através do
 trabalho honesto como crupiês e garçons em casas de
jogo. Trabalho digno, salário justo, o jovem brasileiro
precisa é disso para começar a vida. Não há argumento
possível para sustentar a proibição, quando o próprio
governo cria raspadinhas, senas e lotos, e o jogo do
bicho campeia solto. Só a população que não se favore-
ce com o jogo. Está na hora de começar a desfrutar
desta importante fonte de renda, incentivando o turismo
e levando desenvolvimento a regiões inóspitas e pobres
do país. É só lembrar de Las Vegas, criada no deserto
de Nevada, das raras regiões que eram pobres nos EUA,
e que para lá trouxe empregabilidade, desenvolvimento
e lucros.

HOLLYWOOD E A POLÍTICA
Quando esse pessoal do Showbiz, essas celebrida-

des de cinema e Tv vazias de conteúdo,  vão aprender
a parar de se meter em questões de Estado? O último
artista a valer o voto na política foi Ronald Reagan,
nas décadas de 80 e 90.  Que atores se preocupem
com o próximo filme, bilheteria, diretor, lançamento, ou
a marca de maquiagem que vão usar. Afinal, esquerda
de baton, esquerda caviar é isso, fútil, frívola, superfi-
cial, mas com ímpetos de discutir política e falar bestei-
ra sobre o que não sabe. Leonardo Di Caprio é o re-
trato fiel da “new left” norte americana, a tropa de mili-
tantes mais à esquerda do partido democrata dos EUA.
Celebridades que defendem a liberação das drogas,
aplaudem Ongs e fazem propaganda antiarmamentista.
Tá certo, são bandeiras que podem ser agitadas em
países verdadeiramente democráticos. Só não se me-
tam naquilo que não conhecem. Essas celebridades
metidas a entrar na política se atualizam com notícias
de fontes que nem sequer confirmam e que na verda-
de são suspeitas.  É  marxista informando marxista da-
quilo que julga ideal, da notícia formada, não da notí-
cia verdadeira. Di Caprio defende as ONGS amazôni-
cas e diz que Bolsonaro está equivocado ao imputar-
lhes responsabilidades pelos incêndios em nossas flo-
restas. Bem, se vocês assistem jornais, se leem notíci-
as, viram um quarteto de ongueiros presos em
Santarém/PA por atear fogo na mata para depois bus-
car donativos para combater o fogo… Foram soltos e
agora se dizem injustiçados. Engraçado que um dos
réus admite que pediam donativos mesmo, para prati-
car ações que seriam da competência do governo fe-
deral. Isso em bom Direito Penal é crime de usurpação
de função pública, no mínimo. Outra coisa, se é ONG,
se é não governamental, que se vire com fontes pró-
prias de sustento, sem pedir esmolas ao povo ou aos
governos.  Os ongueiros estão em apuros porque o
dinheiro estatal parou de jorrar e então sobram as
gambiarras e os donativos, que trabalhar que é bom,
tem muita gente que não quer. É bom que as celebri-
dades, de Hollywood ou bem mais próximas, escolham
temáticas políticas mais sustentáveis para defender.

RENATO ZUPO, Magistrado, Escritor.
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Paraisense assume cargo na
"Diretoria Técnica" em Itaipu

O engenheiro Rodrigo
Gonçalves Pimenta, de São
Sebastião do Paraíso está
entre os novos diretores que
estão assumindo a diretoria
técnica da Usina de Itaipu.
Ele atuará em uma das áreas
estratégicas da empresa
binacional e considera um
grande desafio as atividades
que exercerá na nova fun-
ção. A medida é parte inte-
grante das mudanças na mar-
gem brasileira da usina que
estão em andamento desde
novembro deste ano, com a
aposentadoria de alguns di-
rigentes.

O anúncio dos nomes dos
novos dirigentes ocorreu on-
tem, terça-feira (17/12). A
Diretoria Técnica da parte
brasileira da usina de Itaipu
promoveu mudanças consi-
deradas importantes nas
equipes de Operação e Ma-
nutenção. Tomaram posse
dois novos superintendentes,
dois gerentes de departa-
mento e dois gerentes de di-
visão. A movimentação co-
meçou com a aposentadoria
dos superintendentes Rui
Jovita (Operação) e Cleber
Pimenta (Manutenção), no
último mês.

A empresa decidiu esco-
lher dentro da própria equi-
pe os novos gerentes, valo-

rizando o time e levando a
uma reacomodação em de-
partamentos e divisões. Dos
seis recém promovidos, uma
curiosidade é que quatro di-
rigentes são mineiros, todos
formados em Engenharia na
Universidade Federal de
Itajubá. Três deles são da tur-
ma de trainees do ano de
2000. Ao "clube de Minas"
somam-se um paulistano e
um paranaense.

O engenheiro Rodrigo
Gonçalves Pimenta, é natu-
ral de São Sebastião do Pa-
raíso, formado na Universi-
dade de Itajubá. Ele chegou
à Itaipu em 2000 e agora as-
sume o Departamento de
Operação do Sistema. Ro-
drigo coordenará quatro áre-
as estratégicas da Operação
sendo a de estudos hidroló-
gicos, programação e esta-
tísticas, operação do sistema
(tempo real) e estudos elé-
tricos e normas. "Ou seja, é
um processo que começa e
termina dentro do próprio
departamento", observa o
paraisense.

Segundo ele, o novo car-
go representa um grande de-
safio, especialmente por dar
sequência a uma história de
sucesso dentro da área téc-
nica. "Tenho absoluta convic-
ção de que tudo que está

Rodrigo Gonçalves Pimenta nascido em Paraíso está na empresa há quase 20 anos

Prefeito denuncia presidente
da Câmara por "quebra
de decoro parlamentar"

Por João Oliveira

O prefeito Walker Américo
Oliveira encaminhou à  da Câ-
mara Municipal pedido para
abertura de processo na Comis-
são de Ética e Decoro Parla-
mentar contra o  presidente da
Casa, Lisandro José Monteiro.
Walkinho alega que o presidente
da Câmara cometeu "prática
incompatível com o exercício
do mandato parlamentar" ao
"ofender a sua honra e a de
seus familiares como uma es-
pécie de 'ameaça'" e também ao
chamá-lo de "safado".

De acordo com o pedido, na
sessão do dia 2 de dezembro
Lisandro Monteiro teria optado
por "fazer pronunciamentos es-
tranhos ao exercício do man-
dato, de cunho particular a pes-
soa do representante, ofenden-
do sua honra e fazendo alusão
a seus familiares como uma es-
pécie de 'ameaça'".

Walkinho diz que o presi-
dente da Câmara  abordou
questões "completamente alhei-
as ao interesse público, não ten-
do razão para serem tratadas
na sessão Legislativa, inclusi-
ve sendo de cunho ofensivo e
totalmente desproporcionais".
O prefeito alega ainda que teria
sido chamado de "cara de pau"
e, segundo ele o mais grave,

foi chamado de "safado" pelo
presidente da Câmara. "Assim
não há de se agasalhar o pro-
nunciamento do representado
uma vez que foge de suas prer-
rogativas funcionais e, tam-
bém, excede nos seus direitos
como parlamentar, agindo com
expressa quebra de decoro par-
lamentar.

LISANDRO
OCUPA TRIBUNA

Após leitura do pedido re-
cebido pela Comissão de Ética
e Decoro Parlamentar, com-
posta pelo presidente Vinício
Scarano, vice-presidente
Cidinha Cerizze e José Luiz
das Graças, o presidente da
Câmara, Lisandro Monteiro
ocupou a tribuna onde criticou
o pedido. Lisandro lamentou o
uso da tribuna e após um bre-
ve história da sua trajetória te-
ceu críticas ao prefeito.

Destacou que a Câmara não
tem medido esforços para aju-
dar a municipalidade e que até
o final do mandato terá devol-
vido cerca de R$ 10 milhões à
Prefeitura. Por fim, pediu des-
culpas ao vereador Valdir do
Prado por ter citado seu nome
em um áudio criticando a tari-
fa de esgoto. "Você não fazia
parte daquela legislatura, reco-
nheço o meu erro", finalizou.

O vereador Marcelo de

Morais fez uso da palavra e leu
artigo da Lei Orgânica que diz
que os vereadores "gozam de
inviolabilidade por suas opini-
ões, palavras e votos no exer-
cício do mandato e na circuns-
crição do município". Segun-
do Morais, ação do prefeito é
para "tentar dar desgaste" a
Lisandro. "Ele tentou fazer isso
comigo durante três anos", dis-
se. Morais criticou o prefeito e
relembrou diversos projetos que
foram protocolados na Câmara
pelo chefe do Executivo  e apro-
vados pela Casa. Lembrou tam-
bém de pedidos de cassação
contra ele pelo prefeito enquanto
presidente da Câmara.

O vereador Luiz Benedito
de Paulo também manifestou
apoio ao presidente da Casa.
"Quem te conhece, sabe que às
vezes você é um pouco estou-
rado e diz muita coisa sem
maldade. Você está com a cons-
ciência tranquila, tenho certe-
za disso. Você está do lado do
povo  e do lado das coisas cer-
tas".

Lisandro Monteiro encami-
nhou o processo para a Comis-
são de Ética e Decoro Parla-
mentar que terá Cidinha Cerizze
como relatora. "Os trâmites
serão seguidos conforme pro-
jeto de resolução", finalizou
Scarano.

Lisandro se defendeu das acusações na Tribuna

ASSCAM

Divulgação

acontecendo é reflexo das
orientações que recebi des-
de que cheguei à Itaipu", ava-
lia. Confiante Rodrigo Pimen-
ta ressalta que a indicação é
fruto de um trabalho que já é
realizado na empresa de lon-

ga data. "É o reflexo do
exemplo de profissionais que
deixaram um legado impor-
tante e que vamos procurar
seguir, para fazer o melhor
trabalho possível", completa.

A Itaipu é uma Entidade

Binacional criada e regida,
em igualdade de direitos e
obrigações, pelo Tratado as-
sinado em 26 de abril de
1973, entre a República Fe-
derativa do Brasil e a Repú-
blica do Paraguai.

O engenheiro Rodrigo
Gonçalves Pimenta é filho
dos paraisenses Luiz Alberto
Pimenta que trabalhou como
operador do sistema elétri-
co de Furnas, e de Rejane
Gonçalves Pimenta.
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SÃO TOMÁS DE AQUINO por Selma Braia de Souza

FOTOS do FATORadarRadarRadarRadarRadar
PRAÇA DO ROSÁRIO

Palco para um momento de fé, religiosidade, folclore e
cultura, a bela e acolhedora Praça do Rosário com as
bandeiras levantadas, no dia 8 de dezembro, em São
Tomás de Aquino. Os aquinenses em sua maioria
prestigiando a festa que tem grande significado na nossa
cultura folclórica: A Festa do Congo. O evento contou
também com autoridades municipais, turistas e amigos das
cidades vizinhas. Para enaltecer o momento desfilaram:
Frente Negra - Unidos do Rosário - Unidos de São
Benedito - Os Canários - Serra Monte Alegre - Unidos
de São Tomás - Filhos de São Tomás. Desejamos a todos
os participantes com seus Ternos e a Frente Negra sucesso
na Festa do Congo neste final de 2019 e início de 2020.
Confira as fotos ao lado.

11ª COPA INTER
FIRMAS DE FUTSAL 2019

Equipe Campeã - COHAB City

Com brilho e sucesso aconteceu a 11ª Copa Inter
Firmas de Futsal no Poliesportivo Maurício Goulart de
São Tomás de Aquino. Parabéns a todas as equipes que
participaram com garra e entusiasmo no evento esportivo.
As torcidas presentes, prestigiando seus atletas, deram
um toque especial em todas as partidas. Os jogos
aconteceram no Poliesportivo Maurício Goulart. Parabéns
especial a toda equipe da Secretaria Municipal de Esporte
liderada com competência e muito trabalho por Rafael
Duarte, parabéns administração municipal e sociedade
aquinense. A cidade merece ter o Poliesportivo em pleno
funcionamento após sua reforma. Participaram as equipes:
Prefeitura Municipal - Horizonte - Construtora Zeti -
COHAB City - Barbearia do Chumbim -  Bola e Viola -
Galáticos da Vila - Tenére - Wanda  - Construtora São
Tomás/Adega e Conveniência São Tomás

CARLOS MELLES E
ANTÔNIO CARLOS ARANTES

Uma merecida reforma e reinauguração do nosso
importante Poliesportivo Maurício Goulart. Abrimos
espaço para agradecer mais uma vez ao ex-deputado
federal, agora diretor nacional do SEBRAE, Carlos Melles
e ao deputado estadual Antônio Carlos Arantes que foi o
importante interlocutor da prefeitura junto ao Melles no
momento da reivindicação dos aquinenses. Obrigada aos
dois ilustres amigos. Sabemos que esse é o sentimento de
todos que amam a prática esportiva. Adultos, jovens,
crianças e a sociedade como um todo. Amigos de longa
data de nossa terra, sempre tiveram um olhar cuidadoso,
de grande apreço, para com os aquinenses. Obrigada
Melles e Arantes.

DENGUE
Você quer mudar o mundo? Comece mudando suas
atitudes no seu dia a dia, entre elas o compromisso
inadiável com o meio ambiente e com o lugar que você
mora. A cidade agradece, o planeta agradece, todos os
animais, o ser humano da mesma forma, lógico. Seja um
parceiro fiel com a administração municipal, que faz sua
parte para preservar os aquinenses de possíveis epidemias.
Ano passado com mais de 200 casos de Dengue e dois
casos de Hemorrágica. A participação de você aquinense
é fundamental para fazer a "diferença". Basta de entulhos,
terrenos sujos, casas sem morador com quintais
abandonados, focos de água parada. Demonstre seu amor
a São Tomás de Aquino. Depois não venha atirar pedras
no poder público   municipal e muito menos na área da
Saúde de São Tomás. Você cidadão aquinense também é
responsável. Estamos todos no mesmo "barco".

Praça do Rosário - Levantamento das Bandeiras

MEMÓRIA AQUINENSE
Matéria do Jornal de aniversário Julho 2000

Ao longo dos 115 anos do
município aquinense, bene-
méritas associações desta-
cam-se pelo amparo fraterno
aos necessitados. Leva-se em
conta o amor ao próximo
mais próximo, sem a preocu-
pação de se perguntar qual a
crença religiosa de quem está
recebendo o amparo. Assim
tem sido o samaritano empe-
nho do Asilo São Vicente de
Paulo ao abrigar os velhinhos,
que em outra oportunidade,
já destacamos. De igual ma-
neira, chama a atenção o tra-
balho desenvolvido pelo Cen-
tro Espirita Tomás de Aquino,
fundado dia 9 de julho de
1936 e que por 44 anos teve
à sua frente ministrando
evangelização, o senhor Vi-
cente Russo.

Com o passar dos anos,
senhor Vicente não se encon-
trava bem de saúde, e para
“dar continuidade aos traba-
lhos, o confrade  José Bar-
bosa veio de Franca”, expli-
ca Ary Nazar, atual presiden-
te do Centro. “Foi quando
comecei a trabalhar em prol
da causa espirita, movido pela
fé e o objetivo de ajudar o
próximo”, salienta.

Já nesta época, uma sopa
era servida para as pessoas
mais carentes que procura-
vam o centro. “Então resol-
vemos construir uma peque-
na cozinha que viesse aten-
der as necessidades do mo-
mento. Tínhamos uma fre-
quência de 150 pessoas en-
tre crianças e adultos” salienta
Ary.

O amor ao próximo mais próximo...

Hoje, aquela casa de cari-
dade  fornece sopa para 250
pessoas, uma alimentação
substancial, farta, feita com
muito carinho. Semanalmente,
também corta-se cabelos de
pessoas carentes e a equipe do
senhor Langerton, de Peiró-
polis, traz medicamentos ho-
meopáticos, naturais, para as
pessoas que na homeopatia
encontram uma forma de tra-
tamento alternativo de saúde.
Para se ter uma ideia da exten-
são desse atendimento, somen-
te no mês de junho 115 pesso-
as receberam os medicamen-
tos. Ary Nazar faz questão de
deixar claro, que todo serviço
prestado pelo Centro Espirita
Tomás de Aquino é totalmente
gratuito. No Centro, dedica-se,
também, atenção especial na
evangelização infantil e juvenil,
com aulas semanais

Nazar enfatiza o coração ge-
neroso da população aquinen-
se. “Todas as melhorias que
fazemos no Centro Espirita
vêm de arrecadações obtidas
em promoções, como feijoa-
das, ações entre amigos, bazar
da pechincha e doações espon-
tâneas. Um grande colaborador
que temos é o Centro Espírita
Batuíra de São Paulo, através
do advogado  Ricardo Bernar-
des Ferreira. “Os humildes ser-
viços prestados pela nossa
equipe, alcançam sucesso por-
que contamos com a colabo-
ração de muitos aquinenses de
boa vontade”, disse.

O Centro Espirita Tomás de
Aquino foi reconhecido pela lei
municipal nº 505/94 como en-
tidade de utilidade pública. Seu
espaço físico hoje em dia am-
pliou-se, até por uma questão
de moldar-se às atividades

assistenciais desenvolvidas.
As pequenas quatro paredes
de outrora, cederam lugar a
200 metros de área cons-
truída, com um refeitório
semi acabado.

Ary Nazar é natural de
Batatais, mas um aquinense
de coração, batalhador das
causas justas da cidade. Re-
cebeu com honra e mereci-
damente o título de Cidadão
Honorário Aqui-nense, dia 29
de abril de 1988. Segundo sua
filha Monica Nazar Cerizza,
nas reuniões de família e mes-
mo no Centro seu pai sempre
diz: “Ajudar ao próximo não
é mérito, é apenas o cumpri-
mento de uma orientação do
evangelho de Jesus”.

Na comemoração dos
115anos da cidade de São
Tomás, uma homenagem a
esse batataense que ama São
Tomás como seu filho natu-
ral. Afinal, no seio desta co-
munidade viveu muitos anos
de felicidade ao lado da es-
posa querida Dalva, que
como dizem os espíritas, hoje
já se encontra no “plano es-
piritual”. No entanto, seus
seis filhos, Gracinha, Mariza,
Monica, Marina, Aryzinho e
César, continuam com Ary
na benemérita tarefa empre-
endida, ou seja, o estudo e a
prática dos ensinamos com-
pilados por Allan Kardec, jun-
tamente com adeptos dessa
doutrina, a comunidade espí-
rita de São Tomás de Aquino.

Ary Nazar é uma pessoa
que não pensa duas vezes em
ajudar o próximo!
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A Prefeitura de São Sebas-
tião do Paraíso, por meio da
Secretaria Municipal de Segu-
rança Pública, Trânsito e
Transportes lançou um novo
aviso de Chamamento Público
de Emergência. A proposta visa
a contratação de empresa para
prestar o serviço de Transpor-
te Coletivo Urbano e Rural pelo
período de 180 dias. A publi-
cação saiu no Diário Oficial da
União desta segunda-feira, 16
de dezembro de 2019.

A empresa selecionada de-
verá elaborar projeto que resul-
tará em uma minuta de edital,
minuta de contrato e acompa-
nhamento de procedimento
licitatório. Conforme a publica-
ção a licitação será do tipo téc-
nica e preço, e os envelopes
com documentação de habili-
tação, Proposta Técnica e Pro-
posta Financeira serão abertos
no dia 09 de Janeiro de 2020,
às 9:00 horas. O prazo para a
execução dos serviços é de
quatro meses, podendo ser
prorrogado a critério da Admi-
nistração. O preço máximo a
ser pago pela prefeitura é de R$
189.417,18.

Atualmente a empresa res-

Paraíso faz nova licitação para
o transporte coletivo em 2020

ponsável pelo transporte local é
a Viação Cidade dos Ipês, em-
presa do Grupo JN Empreendi-
mentos, com sede na cidade de
Leopoldina/MG. Ela atualmente
opera em caráter de emergên-
cia. A empresa assumiu a con-
cessão em 19 de dezembro de
2010, com prazo de cinco anos.
O valor atual da tarifa é de R$
3,45 para a linha urbana e R$
5,75 para a linha rural.

Em 19 de junho a empresa
encaminhou um ofício à Pre-
feitura solicitando a atualização
dos preços cm a justificativa de
que o aumento no preço dos
combustíveis e insumos desde
2015, as gratuidades que foram
concedidas no período e a di-
minuição do número de passa-
geiros transportados - confor-
me constatação da própria Pre-
feitura com a aferição das ro-
letas nos ônibus. O número de
passageiros caiu de 140 mil
para 99 mil/mês.

A permissionária ainda ale-
gava que a recessão pela qual
passa o país, impossibilitava
melhores condições para arcar
com custos básicos de opera-
ção, como, por exemplo, man-
ter em dia a folha de pagamen-

to dos funcionários. A Prefei-
tura vem renovando em cará-
ter emergencial o contrato de
prestação de serviços com a
empresa até que se conclua o
processo licitatório que permi-
tirá à vencedora explorar a con-
cessão por dez anos. O reajus-
te da tarifa foi uma das condi-
ções solicitadas pela JN para a
renovação do contrato por
mais três meses.

O custeio do serviço é feito
pela tarifa paga pelos usuários
e, com a queda no número de
passageiros pagantes e aumen-
to dos custos operacionais, o
sistema vem apresentando dé-
ficit financeiro. O reajuste pe-
dido pela empresa foi de
R$3,50 para zona urbana e
R$7,00 para zona rural e dis-
trito de Guardinha. Caso não
fosse atenda na sua solicitação,
empresa ameaçou que não as-
sinaria novo contrato de dis-
pensa de licitação para conti-
nuar operação na cidade.

As empresas que manifes-
tarem interesse na contratação
deverão preencher ficha
cadastral e apresentar propos-
ta com base no projeto básico
até o dia 27 de dezembro. In-

formações na Secretaria de Se-
gurança Pública, Trânsito,
Transporte e Defesa Civil, pelo

telefone: (35) 3539-4012 ou na
Gerência de Compras e Licita-
ções, pelo telefone: (35) 3539-

Tarifa do transporte coletivo foi reajustada no mês de agost
 em Paraíso para um serviço prestado de forma emergencial

Roberto Nogueira

7013, ou pelo site: www.
ssparaiso.mg.gov.br/licitacoes.
php.

Por João Oliveira

O vereador Sérgio Apareci-
do Gomes apresentou projeto
de lei que propõe a criação da
“zona azul filantrópica”, com
o objetivo, além da organiza-
ção do estacionamento rotativo
no Centro de Paraíso, a arre-
cadação para ajudar institui-
ções que prestam serviços
assistenciais no município.

De acordo com justificati-
va ao projeto, a intenção é que
haja uma parceria entre a Pre-
feitura e instituições filantrópi-
cas por meio de um convênio
para a organização do trânsito
em São Sebastião do Paraíso.
Em contrapartida, ficará a car-
go das entidades filantrópicas
administrarem a arrecadação.

Também, de acordo com o
projeto as entidades devem
conscientizar toda a população

Serginho propõe
“Zona Azul Filantrópica”

Intenção de Serginho é que além de organização do trânsito,
condutores ajudem as entidades filantrópicas de Paraíso

sobre a importância do projeto
para um trânsito mais organi-
zado na área central; criar em
todos os segmentos para a po-
pulação e motivação tal, que
gere movimentos e manifesta-
ções espontâneas por parte da
própria comunidade; mostrar a
importância do projeto para
organização e rotatividade na
área central.

Segundo Serginho, o pro-
jeto vai ao encontro com os
anseios da população, estimu-
lando, além da organização do
trânsito, a solidariedade da po-
pulação em pagar a área azul
para ajudar às instituições filan-
trópicas de Paraíso. “E também
estimular os nossos jovens a ter
o seu trabalho. É unir o útil ao
agradável, esperamos que o
projeto saia do papel e que o
prefeito faça a parte dele”, com-
pletou.

ASSCAM

Por João Oliveira

Um veículo Van adaptado,
zero quilômetro será doado para
a APAE – Associação dos Pais e
Amigos dos Excepcionais de São
Sebastião do Paraíso, emenda do
deputado Toninho Pinheiro no
valor de R$ 190 mil, a pedido da
vereadora Cidinha Cerize.

O projeto foi encaminhado
pelo chefe do Executivo já que
o recurso, conforme explicou
a vereadora Cidinha Cerize,
veio do Ministério da Saúde e
caiu no Fundo Municipal de
Saúde. “Esta era a única for-
ma de poder conseguir esta Van
para as crianças. Agradeço ao
deputado, e agora a APAE terá
uma van para transportar as

APAE receberá
Van conseguida

por Cidinha Cerize

crianças que precisam daquele
elevador para entrar no trans-
porte. É uma projeto de extre-
ma importância”, destacou.

O vereador Marcelo de Mo-
rais destacou que a vereadora
que luta há dois anos para con-
seguir a verba para esta desti-
nação. Cidinha acrescentou:
“Temos que também ressaltar
o trabalho do senhor Ademar
Paschoalino, que é impecável e
escolheu uma van que irá aten-
der a essas necessidades. Vale
lembrar que é a emenda de um
ex-deputado, que nem é da re-
gião, e agradeço porque ele
acreditou no meu trabalho. Até
hoje foi a única emenda que re-
cebi de um deputado, e que nem
é do meu partido”, completou.

 Cidinha há dois anos solicitou veículo
adaptado para atender a APAE

ASSCAM

Por João Oliveira

Uma pane no transforma-
dor de energia do Fórum de São
Sebastião do Paraíso deixou a
comarca sem expediente na
segunda e parte da manhã des-
ta terça-feira (17/12). As cau-

Pane em transformador de
energia deixa fórum da comarca

sem expediente em Paraíso
sas do problema ainda não fo-
ram identificadas.

De acordo com o diretor do
Fórum, o juiz Osvaldo Mede-
iros Neri, o incidente aconte-
ceu pela manhã de segunda (16/
12), paralisando todas as ativi-
dades do Fórum. “Não conse-

guimos ter expediente porque
todo o sistema, hoje, é infor-
matizado. Sem energia, não
conseguimos ter acesso ao sis-
tema”, explica.

Por volta das 23h chegou
de Belo Horizonte o novo equi-
pamento, que foi substituído

pela manhã desta terça-feira,
normalizando o atendimento do
Fórum por volta das 11h. “Não
trabalhamos com outro siste-
ma que não seja o uso de in-
formática, sem contar o pro-
cesso eletrônico”, completa o
juiz.
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O modelo de atuação do
Sicredi como sistema coope-
rativo, além de oferecer solu-
ções financeiras ao associado,
permite que ele também possa
rentabilizar o capital investido
na cooperativa. Nesta semana,
mais de R$ 2 milhões em re-
cursos foram creditados na
conta capital dos mais de 57
mil associados da Sicredi das
Culturas RS, em função dos
juros pagos ao capital social,
que neste ano foi de 4,50%.
Esta porcentagem de juros está
de acordo com o Planejamen-
to Estratégico da Cooperativa,
deliberada via Conselho de Ad-
ministração e alinhada com o
desejo do associado por meio
das Assembleias de Núcleo e
Assembleia Geral.

A remuneração é possível
pois, enquanto instituição fi-
nanceira cooperativa, o Sicredi
divide os resultados produzi-
dos a cada ano entre os asso-
ciados e propicia esta rentabi-
lidade sobre o capital que é
mantido no Sicredi. "Esta
agregação de renda é um dos
diferenciais das cooperativas
de crédito, no qual os associ-
ados já recebem rendimentos
ao fazer parte da instituição,
além de serem beneficiados
com a distribuição de resulta-
do ao final de cada exercício",

Sicredi distribui
mais de

R$ 2 milhões
aos associados

ressalta o presidente da Sicredi
das Culturas RS/MG Antenor
José Vione.

Os associados que desejam
verificar o extrato da distribui-
ção dos juros ao capital, bem
como sobre o pagamento do
Imposto de renda Retido na
Fonte, podem acessá-lo atra-
vés de canais de atendimento
do Sicredi como Aplicativo
Sicredi e Sicredi Internet ou
entrar em contato com seus
gerentes, nas agências da
Sicredi das Culturas RS/MG.

(por Raíza Goi Borba)

Presidente da Sicredi
das Culturas RS_MG
Antenor José Vione

IMÓVEIS
Corretor Alziro Freitas de Camargo

Creci 14167
(Vivo 35-9.9915-1593)  -  (Claro 35-9.8417-3949) (TIM  35-9.9157-3385 - Whatsapp)

PREÇOS LOTES

R$ 35 mil Terreno Jd Hortênsias,  murado nos fundos, 200m2,

rua asfaltada

R$ 32 mil Terreno Jd Hortênsias,  murado de três lados, 180m2,

rua asfaltada

R$ 60 mil Lote Jd Canadá, murado 01 lateral e fundo, plano,

rua asfaltada, 216m2.

PREÇOS R U R A I S

R$ 55 mil CHÁCARA no Cond. Cachoeira, área de  2.250,00m2

R$ 90 mil CHÁCARA no Cond. Cachoeira, área de  2.250,00m2,

casa com 02 qtos(01 suíte), sala, copa, cozinha,

banh.social, varanda, churrasq., etc...

R$ 250 mil Chácara Cond Cachoeira, casa com 02 qtos, sala,

cozinha, banheiro, fogão à lenha, forno, árvores

frutíferas, área de 5000m2, + edícula

R$ 250 mil Sítio 5 alq,  saída para Itaú de Minas, casa p/terminar,

energia elétrica, pasto, região da imagem São

Sebastião

PREÇOS RESIDÊNCIAS

R$ 70 mil Casa Vila Helena, 03 qtos, sala, cozinha, banheiros

soc., lavand COB,

R$ 120 mil Casa Bairro São Judas, 02 dormit, sala, cozinha, banh

soc, lavand.cob, garagem div. Autos, terreno 250m2.

R$ 135 mil Casa MCMV Jd Diamantina, 02 qtos, sala, cozinha,

banh.social, garag

R$ 140 mil Casa MCMV Villa Verde, 03 qtos, sala, cozinha,

banh.social, garag

R$ 145 mil Casa MCMV Lot.São Sebastião, 02 qtos, sala, cozinha,

banh.social, garag

R$ 145 mil Casa Res.Azul Ville, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro

soc, espaço garag 03 autos, lavand,

R$ 135 mil Casa Lot Riviera, 03 qtos, sala, cozinha, banheiro

soc, garag 02 autos, lavand,

R$ 145 mil Casa Res.AzulVille, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro

soc, espaço garag div. automóveis.

R$ 145 mil Casa Vila Formosa, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro

social, terr 300m2

R$ 150 mil Casa em Passos-MG, Bairro N.S. de Fátima, 03 qtos

(01 suíte), sala, cozinha, banh social, garagem, troca-

se por casa em S.S.Paraíso-Região da Vila Helena

R$ 300 mil 02 casas Jd Planalto, 03 qtos, sala, copa-cozinha,

banheiro soc, garag 02 autos , lavanderia cob.. (03

qtos, sala, copa-cozinha, banh.social, lavand)

Decreto confirma 14 feriados
no próximo ano em Paraíso

A Prefeitura de São Sebas-
tião do Paraíso divulgou atra-
vés do Jornal Oficial do Muni-
cípio edição de 16 de dezem-
bro os decretos que dispõem
sobre os feriados e datas con-
sideradas ponto facultativos na
cidade. Em 2020 serão 14 fe-
riados municipais e o detalhe
que chama atenção é que 25 de
fevereiro, na terça-feira de car-
naval é considerado apenas
ponto facultativo. A relação
completa referente a todas es-
tas datas estão contidas nos
Decretos Municipais números
5.499 e 5.500.

Em relação aos feriados se-
rão 14 datas a serem conside-
radas. Ainda de acordo com o
Decreto, os dias de guarda dos
credos e religiões, não relacio-
nados no Decreto, poderão ser
compensados, nas seções pú-
blicas municipais, desde que a
compensação seja previamen-
te autorizada pelo Chefe do
Poder Executivo Municipal.
Em razão do disposto no arti-
go 3º do Decreto 5499, reco-
menda-se aos responsáveis
pelas repartições públicas mu-
nicipais a preservação e o fun-
cionamento dos serviços essen-
ciais, tendo em vista os dias re-
ferentes aos feriados e pontos
facultativos mencionados no
art. 1º. No quadro em anexo está
a relação completa de todos os
feriados municipais de 2020.

Já o Decreto Municipal nº
5.500 disciplina a suspensão do
expediente nas repartições pú-
blicas municipais. Em 2020 são
destacadas pelo menos três si-

tuações em que os feriados
prolongados virão acompanha-
dos de recesso. Isso se dará
em 25 de fevereiro (carnaval),
21 de abril (Tiradentes) e 11 de
junho (Corpus Christi). Por
esta razão o expediente na Pre-
feitura estará suspenso na vés-
pera de carnaval (24/2), Tira-
dentes (20/4), assim como o
dia 28/10 quando se celebra o
Dia do Servidor, comemoração
antecipada para o dia 26 de
outubro.

A medida é válida para os
mais diversos setores da admi-
nistração municipal com exce-
ção dos setores considerados
essenciais. Na lista consta a
UPA (Unidade de Pronto Aten-
dimento), serviço de verifica-
ção de óbito, Guarda Munici-
pal, serviço de Cemitério, ser-
viço de limpeza urbana e cole-
ta de lixo e unidades escolares
em função do calendário esco-
lar.

FERIADOS
MUNICIPAIS DE 2020
Decreto 5.499
Art. 1º - De acordo com a

legislação vigente e atendendo
aos usos e costumes pratica-
dos na área do Município, fica
estabelecida a seguinte tabela de
feriados e pontos facultativos
para o exercício de 2020, sem
prejuízo da prestação dos ser-
viços considerados essenciais:

I - 1º de Janeiro, Quarta-
feira (Feriado Nacional) - Con-
fraternização Universal - (Lei
Federal 10.607/02);

II - 20 de Janeiro, Segun-
da-feira (Feriado Municipal) -

Homenagem ao Padroeiro São
Sebastião - (Lei Municipal nº
3740/11);

III - 24 de fevereiro, Segun-
da-feira - Carnaval  - (Ponto
facultativo);

IV - 25 de fevereiro, Ter-
ça-feira - Carnaval - (Ponto
facultativo);

V -   26 de fevereiro, Quar-
ta-feira, Cinzas, (Ponto facul-
tativo);

VI - 10 de abril, Sexta-feira
da Paixão (Feriado Nacional) -
Lei Municipal nº 3.740/11;

VII - 21 de abril, Terça-fei-
ra (Feriado Nacional) -
Tiradentes - (Lei Federal nº
9093, de 12/09/95);

VIII - 01 de maio, Sexta-
feira (Feriado Nacional) - Dia
do Trabalho - (Lei Federal nº
10607/02);

IX - 11 de junho, Quinta-
feira (Feriado Nacional) -
Corpus Christi - (Lei Munici-
pal nº 3740/11));

X - 07 de setembro, Segun-
da-feira (Feriado Nacional) -
Independência do Brasil - (Lei
Federal nº 10607/02);

XI - 12 de outubro, Segun-
da-feira (Feriado Nacional) -
Homenagem à Nossa Senhora
Aparecida - (Lei Federal nº
6802/80);

XII - 25 de Outubro, Do-
mingo (Feriado Municipal) -
Aniversário da Cidade - (Lei
Municipal nº 2314/95);

XIII - 02 de Novembro,
Segunda-Feira (Feriado Naci-
onal) - Dia de Finados -  (Lei
Federal nº 10.607/02);

XIV - 15 de Novembro,

Domingo (Feriado Nacional) -
Proclamação da República -
(Lei Federal nº 10607/02);

XV - 20 de Novembro,
Sexta-feira (Feriado Municipal)
- Dia da Consciência Negra.-
(Lei Municipal nº 4319/16);

XVI - 25 de Dezembro,
Sexta-feira (Feriado Nacional)
- Natal. (Lei Federal nº 10607/
02);

Decreto 5.500
Art. 1º - Fica suspenso o

expediente nas unidades públi-
cas municipais nas seguintes
datas:

Dia 24/02/20 (segunda-fei-
ra) - (véspera - Carnaval);

Dia 25/02/20 (terça-feira) -
(carnaval);

Dia 20/04/20 (segunda-fei-
ra) - (véspera - feriado
Tiradentes);

Dia 12/06/20 (sexta-feira) -
(pós feriado de Corpus Christi;

Dia 28/10/20 (quarta-feira)
dia do servidor, (comemoração
antecipada para o dia 26/10/20);

Dia 24/12/20 (quinta-feira)
véspera Natal;

Dia 31/12/20 (quinta-feira)
véspera Ano Novo.

 Parágrafo primeiro. O ex-
pediente após o período do
Carnaval voltará à normalida-
de a partir das 12:00 horas do
dia 26 de fevereiro - Quarta-
feira de Cinzas, encerrando-se,
nesse dia, às 17:00 horas.

Parágrafo segundo. O ex-
pediente no dia 09/04/20 (Quin-
ta-feira), véspera do feriado do
dia 10/04/20 (Sexta feira da Pai-
xão), será das 08:00 as 12:00
horas.

Por João Oliveira

Devido à impossibilidade de
aprovação de projeto de doa-
ção de terreno em 2020, por
ser ano eleitoral, a Câmara de
São Sebastião do Paraíso deve
realizar uma sessão extraordi-
nária para a deliberação de sete
novos projetos que entraram na
pauta da última sessão de 2019.
Vereadores querem tempo há-
bil para deliberação dos proje-
tos, que para entrarem em vi-
gor devem ser sancionados até
o final de dezembro.

Quem alertou sobre a situ-
ação foi o vereador Marcelo de
Morais, que destacou que se-
ria necessária uma sessão ex-
traordinária. “São projeto de
grande relevância para a soci-
edade para serem aprovados,
mas como vamos aprovar sem
parecer da Comissão de Finan-
ças, sem parecer jurídico da
Casa”, questionou.

Marcelo destacou a impos-
sibilidade de deliberação de to-
dos os projetos para aquela ses-
são e explicou que alguns se-
quer precisariam passar pela
Casa Legislativa. “Por mais
que tenha havido uma lentidão
da Prefeitura em encaminhar
estes projetos, o mínimo que

Valdir do Prado sugeriu que projetos sejam analisados
antes de ser marcada data para sessão extraordinária

ASSCAM

Câmara deve realizar sessão
extraordinária para deliberação

de projetos de doação de terrenos
Razão é a impossibilidade de aprovar projetos em 2020

podemos fazer é promover
uma sessão extraordinária para
deliberação fechando 2019.
Não tenho dúvida que essas
empresas devem gerar em tor-
no de 500 empregos”, opinou
Jerônimo Aparecido.

Para o vereador Valdir do
Prado, o mais sensato seria
analisar os projetos com tran-
quilidade e só depois marcar
uma data para deliberação. “Se
marcar para daqui dois ou três
dias, será muito fácil dizer que
não deu tempo, são muitos pro-
jetos”, ressaltou. O vereador

Sérgio Aparecido Gomes criti-
cou a municipalidade, lembran-
do que a Câmara que tem co-
brado o envio desses projetos
a Casa há tempos, questionan-
do também critério para envio
desses projetos.

Cidinha Cerizze destacou a
importância de se conduzir o
processo de aprovação desses
projetos com seriedade, já que
é um tema delicado e, por se
tratar de ano eleitoral em 2020,
não pode ser feito de qualquer
maneira porque “muitas pro-
messas são feitas”. Ressaltou

que empresários que participa-
ram de reunião prévia da pauta
da sessão, puderam perceber
que é necessário, não apenas
alguns documentos, mas tam-
bém um diálogo com o jurídi-
co da Prefeitura. “Vamos fazer
o máximo para que esses pro-
jetos sejam aprovados, pedi-
mos a compreensão dos em-
presários sobre como chega-
ram esses projetos”, ressaltou.

Os vereadores Vinício
Scarano, Luiz Benedito de
Paula e José Luiz das Graças
também criticam a chegada
dos projetos na última sessão
legislativa da Casa. Ressaltaram
a necessidade da geração de
emprego, mas também a seri-
edade que será conduzida a vo-
tação desses projetos. “Vamos
fazer de tudo que empresas se
instalem e possam crescer.
Mas não voto nada de afoga-
dilho”, acrescentou José Luiz.

Por fim, o vereador e pre-
sidente da Casa, Lisandro
Monteiro, informou que irá
marcar a data para tramitação
dos projetos assim que tiver um
posicionamento da Comissão
de Finanças, Justiça e Legisla-
ção. Ao todo, serão sete proje-
tos votados pela Câmara antes
do final de dezembro.

Por João Oliveira

Os irmãos Eberson e Edson
Vara Brusch, proprietários de
uma serralheria, ocuparam a
Tribuna da Câmara para pedir
apoio já que, desde 2017, plei-
teiam um terreno junto à pre-
feitura para firmar seus negó-
cios, mas até hoje não conse-
guiram. Os irmãos relataram
que foi com tristeza que sou-
beram que o projeto desenvol-
vido por eles não chegou à
Câmara, recebendo a notícia
recentemente, o que motivou
a visita à Casa Legislativa.

Conforme os irmãos, des-
de 2017 eles vêm lutando para
conquistar esse terreno. Des-
tacaram que realizam um tra-
balho reconhecido em Paraíso.
"Somos serralheiros, temos

Irmãos disseram que estavam
aguardando envio de projeto à Câmara

ASSCAM

Irmãos pedem apoio para conseguir
doação de terreno para serralheria

essa profissão no sangue,
transmitida pelo nosso pai que
também é serralheiro. É uma
profissão difícil de manter, e

não deixamos isso se perder.
Pedimos para que haja atenção
e que se revejam todos os pro-
jetos deixados para trás, o nos-

so é um deles", destacou Ed-
son.

Após fala do serralheiro, o
vereador Valdir do Prato pro-
pôs aos vereadores buscar jun-
to à prefeitura informações so-
bre a situação do projeto para
que desse tempo de mandá-lo
para a Casa Legislativa e votá-
lo junto com os demais proje-
tos de doação de terrenos que
estão sob a análise da Comis-
são de Finanças, Justiça e Le-
gislação.

A pedido do vereador José
Luiz das Graças, o presidente
Lisandro colocou em votação
pedido de requerimento solici-
tando informações a respeito de
todos os pedidos de doação de
terrenos na prefeitura, para que
a Câmara possa analisar caso
a caso.
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Fechamento: Terça-feira, 15 horas Número: 1564

• ALUGA-SE DE FUNDO NO CEN-
TRO DA CIDADE: com entrada in-
dependente, rua Pinto Ribeiro, 410,
2 quartos, cozinha e sala peque-
nas. Tratar 3531-2122

• ALUGA-SE DOIS PONTOS CO-
MERCIAIS: NA AV. BRASIL, 1.150
E 1.150-A, BEM LOCALIZADO.
TRATAR 99943-4500 E 99851-7780

• VENDO 2 CASA NO CENTRO: à
quatro quadras do centro, no bairro
Nossa Senhora Aparecida, ótimo
para renda. Valor R$ 140 mil. Tratar
com Milena 99151-9490 zap

• ALUGA-SE RANCHO EM FURNAS:
NO ATERRO DA BALÇA DE GUAPÉ
À 98 KM DE PARAÍSO. TRATAR
99943-4500 E 99851-7780

• VENDO TERRENO: rua Tiradentes
– centro - com 325m², R$ 250 mil.
Tratar 99182-6831

• TERRENO 12X30 – 300m²: VEN-
DE-SE, plano, murado em um lado e
no fundo. Residencial Portal dos
Ipês. Tratar 35 99190 5394

• VENDO CASA: Rua Sargento Lima,
876 – São Judas, R$ 170,00, terre-
no com 570m², casa com 2 quartos,
sala e banheiro. Tratar 3411-5533

• VENDO TERRENO: em frente ao
Corpo de Bombeiros na av. Oliveira
Rezende com 250m2 (10 de frente
e 25 lateral). Interessado entrar em
contato (37) 99919-4966.

• CHÁCARA CONDOMÍNIO CAM-
PO ALEGRE: ALUGO: 3 dormitóri-
os, sendo que uma suíte é com ba-
nheira, sala, banheiro social, cozi-
nha, varanda, despesas, lavande-
ria,  garagem, jardim de inverno,
churrasqueira, forno, fogão a lenha,
pomar e jardim. TRATAR FONES
(16): 3632-9256 – 99992-3991 –
98225-3797

• CASA DE FUNDO - ALUGA-SE: 1
quarto, cozinha, banheiro, R$
250,00 - Rua Maestro Joaquim Sol-
to, 325 - Vila Mariana. Tratar 3558-
2139 e 99113-6313

• EXCELENTE CHÁCARA A 3 KM
DA CIDADE, vendo ou troco por
casa em Paraíso, bem localizada
com casa, muita água, 2 represas,
pomar diversificado e plantação de
palmito e eucaliptos. ALUGA-SE
PARA TEMPORADA DE FINAL DE
ANO E JANEIRO PARA FAMÍLIAS.
Tratar  proprietário 35 99975-2521

• ALUGA-SE CASA VILA
MARIANA, rua Cristina Rosa do
Nascimento, 101, com 2 quartos,
sala, cozinha, banheiro, área de
serviço e garagem. R$ 600,00. Tra-
tar pelos fones 99167-4154 e
99120-8252

• TERRENO COM 274m² COM
DUAS CASAS INDIVIDUAIS: na Rua
Dante Giubilei, 160 – Conj. Mons.
Mancini. Tratar com João Carlos
99981-2846

• ALUGA-SE CASA VILA SANTA
MARIA, Rua Maria Amélia, com 3
quartos, sala, cozinha, 2 banheiro,
área de serviço e garagem. R$
700,00. Tratar pelos fones 99167-
4154 e 99120-8252

• ALUGA-SE CASA: Jardim Euro-
pa, rua Holanda, 125, 2 quartos,
sala, cozinha, garagem coberta,
alarme com cerca elétrica. Tratar
direto com o proprietário R$ 750,00.
Tratar com Carlos 99937-8502 ou
3531-8241

• VENDO CASA: próximo a Santa
Casa e Ampara. Tratar com
Rosângela pelo fone 3531-8514

• ALUGO EXCELENTE PONTO CO-
MERCIAL: Ponto comercial há mais
de 50 anos (Carmo Paschoini).
437,00 m2 área construída. Av. Oli-
veira Resende, 834. Tratar pelo te-
lefone (35)3531-5101 ou (35)
98857-2940 André

• VENDO CASA NO PARAÍSO DO
BOSQUE: com 3 cômodos, gara-
gem, terreno com 225m² e todo mu-
rado. Tratar com Rosângela pelo
fone 3531-8514

• ALUGO COMERCIAL: Imóvel  para
uso comercial  150 m2 área cons-
truída. Av. Oliveira Resende, 964 -
Tratar pelo telefone (35) 3531-5101
ou (35) 98857-2940 André –Refor-
ma será feita de acordo com a ne-
cessidade do locatário!

• SÍTIO VENDE-SE – Com estrutura
para café, área de 83,49 ha, já com
62 mil pés de café plantados, capa-
cidade para o plantio de mais 100
mil pés. Estrutura montada, rico em
água, mais um poço artesiano, sítio
certificado no município de São Se-
bastião do Paraíso. Casa sede, casa
para caseiro, tulha, terreirão para
café com 3.500 m2. Área de pasta-
gem. Tratar com Caetano pelo tel.
(35) 9 8862-1444.

• ALUGO, 2 SALAS COMERCIAIS
PARA ESCRITÓRIOS EM GERAL:
já com infraestrutura de recepção,
cozinha e banheiros já montado.
Cada sala tem 25,00 m² (5,0 x 5,0
m). Valor R$ 550,00 / mês. As des-

IMÓVEIS

DIVERSOS

• SANFONA IMPORTADA 120
BAIXO: vendo, cor preta, semi-
nova, completa com estojo,
aceito troca. Valor R$ 3.700,00.
Tratar 98708-7920

• TECLADO YAMAHA PSR-E233:
vendo em perto estado R$
650,00. Tratar com Magalhães
99242-1022

• ARADO STA. ISABEL 2 DISCOS
| CAÇAMBA TRASEIRA |
ENSILA-DEIRA JF 60: Todos em
ótimo estado. Tratar 99911
8008

• PROCURO TRABALHO DE EM-
PREGADA: doméstica, babá ou
em fábrica. Tratar com Rosi-
mary da Silva 35 99235-0269

• PANFLETEIRO: Distribuo panfle-
tos com honestidade e econômi-
ca. Tratar Rua Francisco Bruno,
100 ou pelos fones 3531-8747
ou 99103-5441 André Luiz Bozeli

• CUÍDO DE IDOSOS: Cidinha

OPORTUNIDADES

ORAÇÃO

• LEIA OS SALMOS 33, 34 e 70 por 3 vezes ao dia, 3 dias consecu-
tivos, PUBLICAR NO 4 DIA. Faça 2 pedidos difíceis e 1 impossível.
Mesmo que não acredite, verá o que acontecera.  E.S.M.

ORAÇÃO A SANTO EXPEDITO
Festa - 19 de abril

Importante: Este Santo mártir é especialmente invocado nos
negócios que demandam pronta solução e que uma demora
poderia comprometer. É o Santo da décima primeira hora, aquele
cuja invocação nunca é tardia; mas também ele incita a fazer
depressa o bem e não deixa para o dia seguinte e a cumprir sem
demora aquilo que lhe é prometido.
ORAÇÃO: Que a intercessão do glorioso mártir Santo Expedito
nos recomende. Oh! Deus, junto a vossa bondade, a fim de que,
com sua proteção obtenhamos o que os nossos próprios méritos
são importantes para alcançar. Assim seja. Nós vos suplicamos
Senhor que inspireis com vossa Graça, todos os nossos
pensamentos e ações, para que eles encontrem em Vós seu
princípio e sejam por intercessão de Santo Expedito, levados com
coragem, fidelidade e prontidão em tempo próprio e favorável a
bom e feliz fim. Por Nosso Senhor Jesus Cristo. Assim seja.
SÚPLICA: Santo Expedito, honrados pelo reconhecimento
daqueles que vos invocaram à última hora em negócios urgentes,
nós vos suplicamos que nos obtenhas da bondade misericordiosa
de Deus por intercessão de Maria Imaculada (citar o dia) a graça
de que com toda submissão solicitamos da vontade divina. REZAR:
1 Pai Nosso, 1 Ave Maria e Glória ao Pai.
* Hoje mando imprimir um milheiro desta oração em Ação de
Graças por um grande beneficio recebido. Z.M.

Excelente oportunidade para adquirir sua casa própria!
Agende já seu horário de visita.

 Maristela Imóveis (35) 3531-3544 / 3531-4967
TEL: 9-8863-5552 whats, 9-9825-5212 whats 9-8863-5553 (VIVO).

CASAS PARA VENDA:

Village Paraíso  R$ 145.000,00 - Cód.: 2420
Área de terreno: 200m² Construção: 63m²
PROJETO COM: 2 DORM, SALA, COPA-COZ, BANH SOCIAL, ÁREA DE
SERV, ENTRADA DE GARAGEM P/ 02 CARROS. LAJE E PISO FRIO.
PROJETO PREPARADO PARA CONSTRUÇÃO DE SUÍTE E COBERTURA
DA GARAGEM.

Vl. Santa Maria R$ 450.000,00 - Cód.: 628
Área de terreno: 430m² Construção:270m²
3 DORM, SENDO 1 SUITE, TODOS DORM COM ARMÁRIOS, SALA DE TV,
SALA DE JANTAR E VISITA, BAN SOCIAL GARAGEM. EDÍCULA COM 1
DORM, SALA, COPA-COZ COM ARMARIOS, BAN SOCIAL, AREA DE
SERVIÇO DE LAJE COM PISO.

Vl. Nova R$ 360.000,00 - Cód.: 2460
Área de terreno: 300m² Área de construção: 178m²
PAVIMENTO INFERIOR: GARAGEM P/ 02 CARROS PEQUENOS, 1 ATRAS
DO OUTRO, TEM UM CÔMODO COM W.C. QUE PODE SER FEITO DE
GARAGEM P/ 02 CARROS.
PAVIMENTO SUPERIOR: 3 DORM, SENDO 1 SUÍTE, 2 SALAS, COZ,
BANH SOCIAL, ÁREA DE SERVIÇO, QUINTAL. PISO FRIO.

Vl. Muschioni R$ 300.000,00 - Cód.: 666
Área de terreno: 535m² Construção: 300m²
3 DORM, SALA, COZ, 2 BANH, ÁREA DE SERV COBERTA, PISCINA,
GARAGEM, EDICULA. LAJE E PORCELANATO.

Vl. Mariana R$ 170.000,00 - Cód.: 2926
Área de terreno: 198m² Construção: 79m²
CASA FEITA NOS FUNDOS DO TERRENO COM:
2 DORM, SENDO 1 SUÍTE, SALA E COZINHA CONJUGADAS, BANH
SOCIAL, ÁREA DE SERV, GARAGEM COBERTA P/ 01 CARRO E
DESCOBERTA P/ 03. LAJE E PISO FRIO.

Vl. Helena R$ 180.000,00 - Cód.: 2912
Área de terreno: 205m² Construção: 90m²
2 DORM (com espaço para ampliar), SALA, COZ, BANH SOCIAL, ÁREA
DE SERV, GARAGEM P/ 02 CARROS. LAJE E PISO FRIO. PORTÃO
ELETRÔNICO, CERCA ELÉTRICA E ALARME.

Vl. Formosa R$ 330.000,00 - Cód.: 2147
Construção: 144m²
PISO SUPERIOR: 02 DORM, SENDO 1 SUÍTE, COPA-COZ, BANH SOCIAL,
ÁREA DE SERV. PISO INFERIOR: CÔMODO COMERCIAL, BANHEIRO
SOCIAL, GARAGEM, DEPÓSITO.

Vl. Formosa R$ 200.000,00 - Cód.: 2953
Área de terreno: 160m² Construção: 170m²
3 DORM, SALA, COZ, BANH SOCIAL, ÁREA DE SERV, GARAGEM P/ 01
CARRO. LAJE E PISO FRIO.

Jd. América R$ 550.000,00 - Cód.: 2956
Área de terreno: 300m² Construção: 170m².
3 DORM, SENDO 1 SUÍTE, DORM COM ARMÁRIOS, SALA, COPA, COZ
COM ARMÁRIOS, BANH SOCIAL, ÁREA GOURMET COM PISCINA,
GARAGEM P/ 02 CARROS.

Verona R$ 290.000,00 - Cód.: 2380
Área de terreno: 250m² Construção: 212m²
CASA DA FRENTE COM: 3 DORM, 2 SALAS, COZ, BANH SOCIAL,
ÁREA DE SERV, GARAGEM P/ 02 CARROS COBERTOS E 1 DESCOBERTO.
LAJE E PISO FRIO.
SOBRADO NOS FUNDOS COM:
PAVIMENTO SUPERIOR 3 DORM E 01 BANH. PAVIMENTO INFERIOR:
01 COZINHA COM ÁREA DE CHURRASCO E W.C.

S. Sebastião  R$ 140.000,00 - Cód.: 2649
Área de terreno: 180m² Construção: 143m²
3 DORM, SALA, COZ, BANH SOCIAL, GARAGEM P/ 01 CARRO. LAJE E
PISO FRIO. NOS FUNDOS ÁREA COBERTA COM LAVANDERIA, DESPENSA
E W.C. ACEITA TERRENO NO JD. DIAMANTINA E CARRO DE ATÉ R$ 20
MIL COMO PARTE DE PAGAMENTO.

S. Judas Tadeu R$ 180.000,00 - Cód.: 2911
CASA DA FRENTE: 2 DORM, SALA, COZ, BANH SOCIAL, ÁREA DE
SERV, GARAGEM  P/ 01 CARRO. LAJE E PISO FRIO.
CASA DO FUNDO: 2 DORM, SALA CONJUGADA COM A COZ, BANH
SOCIAL, ÁREA DE SERVIÇO E VARANDA.  FORRO DE PVC E PISO FRIO.

Santa Tereza R$ 140.000,00 - Cód.: 2943
Área de terreno: 237m² Construção: 89m²
2 DORM, AMPLA SALA, COPA, AMPLA COZINHA, BANH SOCIAL, ÁREA
DE SERV, GARAGEM P/ 02 CARROS. LAJE E PISO FRIO, NOS FUNDOS
ÁREA DE SERVIÇO E CÔMODO COM FOGÃO À LENHA.

Rosentina II R$ 160.000,00 - Cód.: 2828
Área de terreno: 250m² Construção: 137m²
2 DORM, SALA, 1 COZINHA INTERNA E 1 COZINHA EXTERNA, ÁREA DE
SERVIÇO, GARAGEM P/ 05 CARROS. LAJE E PISO FRIO.

Portal dos Ipês R$ 600.000,00 - Cód.: 2866
Área de terreno: 300m² Construção: 230m²
3 DORM, SENDO 1 SUÍTE COM CLOSET, BANH SOCIAL, ARMÁRIOS NOS
DORMITÓRIOS, SACADA NA SUÍTE, SALA PARA 2 AMBIENTES, LAVABO,
COZINHA COM ARAMARIOS, LAVANDERIA, ÁREA DE CHURRASCO COM
ARMÁRIOS BANHEIRO E DESPENSA, AQUECIMENTO SOLAR.

Pq das Andorinhas R$ 165.000,00 - Cód.: 1706
3 DORM, SALA, COZ, BANH SOCIAL, ÁREA DE SERV, GARAGEM
COBERTA P/ 01 CARRO E DESCOBERTA P/ + 2. LAJE E PISO FRIO.

Pq. Belvedere II R$ 00.000,00 - Cód.: 2866
Área de terreno: 200m² Construção: 69m²
3 DORM, SALA, COZ, BANH SOCIAL, ÁREA DE SERV, ENTRADA DE
GARAGEM P/ 02 CARROS. LAJE E PISO FRIO.

Nossa Srª. Apda. R$ 165.000,00 - Cód.: 2209
Área de terreno: 155m² Construção: 85m²
3 DORM, SENDO 1 SUÍTE, SALA, COZ, BANH SOCIAL, ÁREA DE SERV,
GARAGEM P/ 02 CARROS. LAJE E PISO FRIO.

Mocoquinha R$ 300.000,00 - Cód.: 1328
Área de terreno: 300m² Construção: 150m²
PAV. SUPERIOR: 01 SUÍTE, AMPLA SALA, LAVANDERIA, AMPLA
VARANDA.
PAV. INFERIOR: 02 DORM, SALA, COPA-COZ, 02 BANH, ÁREA,
GARAGEM P/ 02 CARROS. CONSTRUÇÃO DE TIJOLOS.

Lagoinha R$ 420.000,00 - Cód.: 2650
Área de terreno: 250m² Construção: 183m²
3 DORM, SENDO 1 SUÍTE, TODOS OS DORM COM ARMÁRIOS SALA,
COPA-COZ, BANH SOCIAL, LAJE, TACÃO E PISO FRIO. GARAGEM P/ 01
CARRO COBERTO, ESPAÇO PARA COLOCAR MOTOS. EDÍCULA COM
SUÍTE, LAVANDERIA.

Jd. Planalto R$ 140.000,00 - Cód.: 979
Área de terreno: 250m² Construção: 183m²
2 DORM, SALA, COZ, BANH SOCIAL, GARAGEM. LAJE E PISO FRIO.

Pedroso, cuido de idosos du-
rante o dia ou a noite. Tenho
referência. Tratar 9 9917-4260
ou 9 9183-6426

• AULAS PARTICULARES: Mate-
mática para Ensino Fundamen-
tal  de (1ª a 4ª)  e de (5ª a 8ª)
séries, Ensino Médio, Vestibu-
lar e Concurso Publico. Fale
com Priscila. Informação pelo
telefone: (35) 9177-1308.

• VENDO TERRENO •
ÓTIMA LOCALIZAÇÃO, TODA

INFRAESTRUTURA, RUA AUSTRÁLIA,
JD EUROPA, QUADRA E, LOTE 16
– 360 M² - VALOR R$ 120.000,00.

TELEFONE:
(16) 3636.5772 E (16) 98852.9207 – HENRIQUE

OU (35) 98807.0802

• VENDO SEMENTES DE PAS-
TAGENS COM ALTA PU-REZA,
tenho todas as vari-edades.
Contato: Valdir ZAP: 98409-
5354

• DINHEIRO ANTIGO: Compro,
notas/cédulas antigas, cruzeiro
e cruzados. Tratar (35) 98868-
6720 – Antonio.

• IMPRESSORAS – COMPRA E
VENDO: usadas laser e jato de
tinta. Tratar pelo fone 3558-5492.
Fazemos manutenção preventiva
e corretiva. Técnico especiali-
zado. ÓTIMOS PRE-ÇOS.

• SÍTIO VENDE-SE •
Com estrutura para café, área de 83,49 ha, já com
62 mil pés de café plantados, capacidade para o plan-
tio de mais 100 mil pés. Estrutura montada, rico em
água, mais um poço artesiano, sítio certificado no
município de São Sebastião do Paraíso. Casa sede,
casa para caseiro, tulha, terreirão para café com
3.500 m2. Área de pastagem. Tratar com Caetano
tel. (35) 9 8862-1444.

O Hospital Psiquiátrico Gedor Silveira

CONTRATA
A Fundação Gedor Silveira, mantenedora do Hospital
Psiquiátrico Gedor Silveira, abre vaga de contratação de
Pessoas com DEFICIÊNCIA, conforme, artigo 93, inciso I
a IV, da Lei 8.213 de 1.991 a qual determina a reserva legal
de cargos de pessoas com Deficiência / Reabilitados pelo
INSS. Requer habilidades manuais e de concentração.
Interessados deverão enviar currículo para o e-mail:
tcserra@gedorsilveira.com.br ou pelo telefone n. 3539 2300
com Tricia Cezarino Serra - até o dia 31/12/2019.

VEÍCULOS

• GRAND SIENA SUBLIME: vendo completo, bancos de couro,
automático, branco, 18 km rodados, estepe nunca rodou. Tratar
3531-5980 e 98869-4450

• MOTO BIS/2017: vendo Tratar 35 9936-6408

pensas com internet, telefone, re-
cepção, água e energia, serão divi-
didas. Ponto bem localizado na Rua
Alferes Patrício, 695 - Centro em São
Sebastião do Paraíso - MG. Contra-
to direto com o proprietário. Para
mais informações entrar em conta-
to no Cel: (35) 99912-3001 e falar
com Wagner.

• ALUGO CHÁCARA EM SÃO SE-
BASTIÃO DO PARAÍSO – MG: Va-
lor = R$ 550,00 (sexta, sábado e
domingo) – exceto feriados. - 17 km
de São Sebastião do Paraíso (Fica
próximo a Termópolis); - 2 quartos,
sendo um com 6 camas de solteiro
e outro com 1 cama de casal. - Ge-
ladeira; - Freezer grande; - 2 fogões;
- Área coberta com churrasqueira
e fogão a lenha; - 2 piscinas (1 de
15.000 L com hidromassagem / cas-
cata e outra de 5.000 L para as cri-
anças); - Parquinho para as crian-
ças (3 balanço, 4 gangorras e bar-
ras); - Televisão com antena para-
bólica; - Pega aproximadamente só
uns 800,00 m de estrada de terra;
Para mais informações entrar em
contato no Cel: (35) 99912-3001 e
falar com Wagner.

• VENDO CASA RESIDENCIAL –
Rua da Bahia nº 19 – Mocoqui-
nha, Possui garagem para 02
carros, sala, cozinha, lavabo,
dois quartos, um banheiro, um
escritório, uma sala ampla para
espaço gourmet, uma lavande-
ria ampla e outro banheiro, com
pequeno quintal. Interessados
ligar 35 9 9913 0906.

• LINDA CASA NO JARDIM
IPANEMA: Vende-se, R$ 170 mil,
localizada na rua Samoel Soares,
710 contendo 2 dormitórios com
ventiladores no teto, cortinas
blackout, garagem p/ 3 carros, sen-
do 2 vagas cobertas. Cozinha ame-
ricana planejada, c/ luminária, sala
c/ luminária e cortina blackout, la-
vanderia coberta, quintal com piso,
área com fogão a lenha, forno e
churrasqueira de tijolo a vista com
ventilador no teto. 115m² de cons-
trução, 168m² terreno. Tratar (35) 9
9812 9200  (35) 9 9136 7952 e (35)
9 9765 4857.

• TERRENO EM TERMÓPOLIS
COM 337M2: ótima localização e
vista, aos fundos da Igreja/Capela,
escriturado. Interessados falar com
Paulo: 3531-2476 ou 98401-0854.

• VENDO CHÁCARA 2.450m² NO
CONDOMINIO CAMPO ALEGRE.
contendo casa com copa/cozinha,
quarto, banheiro, sala, área de lazer
com churrasqueira e banheiro ex-
terno, pomar formado. Tratar fone:
(35) 99157-2758

• VENDO CASA NO BAIRRO DE
ALTO PARAÍSO: porcelanato, mas-
sa corrida, parte elétrica de led, 3
quartos, sendo uma suíte, cozinha
Americana, sala, banheiro social,
lavanderia e garagem. Possui fino
acabamento. Contato: Valdir ZAP:
98408-5354.

• VENDE-SE TERRENO JARDIM
DAS PAINEIRAS 676m²: SITUADO
À Rua Professor Benedito Ferreira
Calafiori de esquina com a Rua
Pichitelli Piccirillo. Tratar fone (16)
98109-1677

• TERRENO NO ESTÂNCIA ARA-
RAS 525m²: na avenida Tião
Carreiro (principal), lote 10. Tratar
35 98843-7172 R$ 37 mil.

• TERRENO NO CENTRO: VENDE-
SE, todo murado, com calçada,
plano, ótima localização, próxi-
mo 700mts. Da Igreja Matriz. Na
rua Tenente José Joaquim. Tra-
tar 99975-0101

• CHÁCARA NAS 3 FONTES: alu-
ga-se, barato, ótimo casarão
avarandado do lado do Termas Clu-
be. Tratar 99974-2305

• SÍTIO – VENDE-SE: Na região dos
Varões, município de São Sebasti-
ão do Paraíso, área de 6 hectares,
casa com 3 quartos, sala, cozinha,
2 banheiros, varanda, casa para
caseiro, edícula, pequena represa.
A 7 quilômetros de Paraíso, sendo
2 quilômetros em estrada de terra.
Tratar com o proprietário pelos tel.
(35) 3531-2999 ou (35) 9 8814-
5784.

• APARTAMENTO MORADA DO
SOL: vende-se, no 3º andar, sen-
do 4 quartos com 2 suítes, armá-
rios embutidos, garagem para 2
carros R$ 210 mil. Tratar 98709-
0001

VENDO CASA – BAIRRO LAGOI-
NHA: Ótima localização - Rua Antô-
nio Campos do Amaral 3 quartos,
sendo uma suíte, armários embuti-
dos, sala ampla, wc social, copa
cozinha, garagem coberta, jardim na
frente, quintal, casa de fundos com
quarto, banheiro, lavanderia e cozi-
nha. Tratar com Luciana (35) 98810-
3185 (35) 98411-1701

• CASA- VENDE-SE: na rua Virgílio
Zanin, n.º 190 São José I, em São
Sebastião do Paraíso. Sala, cozinha,
3 quartos sendo 1 suíte, área de
serviço, garagem. Tratar pelo tel. (35)
3558 – 1517 com o proprietário.
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TERAPIAS HOLÍSTICAS

Profa. Dra. Mirela M. Waldemarin Cabral
Biomédica

Especialista em Terapias Alternativas (Holísticas)
Mestre em Microbiologia

Doutora em Ciências

Limpeza energética
do ambiente após

As festas do final de ano

Nossa casa é um ambiente sagrado, podendo ser compa-
rado com um templo ou um santuário, aonde convivemos
com pessoas queridas e nos afastamos do estresse do mun-
do exterior. Com a chegada do final de ano, vêm às festas
e as confraternizações, aonde sem que percebamos, troca-
mos energias (boas e más); uma mistura de sentimentos e
emoções desequilibradas. Isto faz com que as energias ru-
ins contaminem o ambiente, necessitando de uma
neutralização desta após receber muitas pessoas em sua
casa. Uma forma de neutralizar estas energias negativas é
fazer a limpeza do ambiente com sal grosso. Esta limpeza é
bem efetiva, pois o sal bruto é um cristal, contendo partícu-
las negativas e positivas, aonde a combinação destas, ajuda
a promover o equilíbrio energético do ambiente. Estes cris-
tais são capazes de emitir ondas eletromagnéticas que vão
atuar na eliminação das energias ruins, por isto que o sal
grosso é considerado um dos melhores purificadores do
ambiente.

Existem várias formas para a utilização do sal grosso,
aqui serão citadas duas;

PRIMEIRA: as energias pesadas tendem a ficar nos
cantos da casa, para estes locais, em dias de festa, onde
haverá muita circulação de pessoas, coloque um copo de
água com sal grosso em dois cantos, oposto. Quando se for-
marem borbulhas na água, é hora de substituir.

SEGUNDA: as lâmpadas de cristais de sal. O sal é um
ionizador natural que absorve o excesso de ondas eletromag-
néticas emitidas também pelos aparelhos de televisão e pelos
eletrodomésticos em geral, como com a circulação de muitas
pessoas, e isso ajuda a criar uma atmosfera saudável.

Após receber muitas pessoas em sua casa, nestes dias
que festas do final de ano; ao fazer a limpeza de ambiente
com sal grosso, tenha em mente que a energia é algo que
não vemos, mas influencia em tudo nas nossas vidas. Por
isso, mesmo que você não ache que o seu ambiente está
carregado com energias negativas e ruins, ele pode estar
tomado por elas! Então na dúvida, é melhor prevenir.

LIONS CLUBE
São Sebastião do Paraíso

RECEITAS DO GUARI

Costela bovina assada
com batata corada

INGREDIENTES
2 kl costela bovina, pedaços grandes
1 kl batata miúda, cozida com casca.
4 dentes de alho amassados, cortados miúdo
1 copo de vinagre
2 tomates cortados miúdo
1 copo de óleo

MODO DE PREPARAR
Refogue as costelas em panela grande com to-
dos os temperos. Após cozida, asse em forno ou
brasa. Acompanha arroz branco e batata cozida.
Prato pronto, bom apetite.

PANFLETEIRO
DISTRIBUO PANFLETOS COM
HONESTIDADE E ECONÔMIA.

Tratar Rua Francisco Bruno, 100  ou
pelos fones 3531-8747 ou 99103-5441

ANDRÉ LUIZ BOZELI

Nós do LIONS CLUBE
de São Sebastião do Paraíso,
desejamos que neste Natal to-
dos possam abrir seus cora-
ções para receberem o maior
presente de todos: o Amor e a
Paz anunciados pelo nasci-
mento de Jesus.

Que o espírito e as luzes
do Natal permaneçam em
nossas vidas durante todo o
ano que se inicia...

Neste momento temos
muito a agradecer, aos Com-
panheiros, Domadoras e Pa-
ladinos com quem convive-
mos durante este ano, ao nos-
so Amigo Nelson Paula
Duarte que nos sede espaço
neste grande Jornal de circu-
lação em nossa cidade, junta-
mente com o Vasco, ao colu-

nista social Gilberto Amaral
por prestigiar o nosso clube
com suas matérias, a Gráfica
São Luiz na pessoa do Guilher-

me por impressos incansáveis
ao nosso LIONS, e finalmen-
te, a Prefeitura na pessoa do
prefeito, Dr Walker Américo,

pela atenção e dedicação
constante a nossa Praça do
LIONS.

Enfim agradecemos a to-
dos os paraisenses, que cola-
boraram em nossas festivida-
des e aos comerciantes pelas
doações durante este ano, va-
lorizando nosso CLUBE.

Incansavelmente, o nosso
muito obrigada a nossa Presi-
dente, Edyna Maldi Borges,
um exemplo de mulher, de di-
namismo, garra e determina-
ção em elevar o nosso LIONS
CLUBE, com muito amor em
tudo que faz.

FELIZ 2020....
NÓS SERVIMOS!

CaL Paula Amaral
Cauduro Lauria

Alunos do Senai São Sebas-
tião do Paraíso participaram da
Etapa Estadual da Olimpíada
do Conhecimento,  evento do
Senai promovido a cada dois
anos, que reúne jovens alunos
que se destacam por suas ha-
bilidades técnicas e comporta-
mentais. Os alunos Gustavo de
Oliveira Arantes e Thaynara
Fernandes Roque de Matos,
competiram respectivamente
nas categorias de elétrica e
mecânica.

A preparação para a Olim-
píada do Conhecimento se ini-
cia com cerca de um ano de
antecedência. No SENAI são
realizados diversos processos
seletivos internos para escolher
quem irá representar a institui-
ção no estado. Em seguida, os
alunos aprovados passam por
longos períodos de treinamen-
to acompanhados por experts,
instrutores referências em suas
áreas de atuação.

Durante a competição, os
participantes têm que executar
as atividades com precisão e
alto padrão de qualidade. Com
isso é possível avaliá-los a partir
de critérios técnicos, o que per-
mite formar profissionais de
excelência e contribuir com
suas trajetórias de sucesso.

O evento aconteceu entre os
dias 20 a 27 de novembro em
São João Del Rei e Belo Hori-
zonte.  “Nossos alunos repre-
sentaram nossa cidade com
muito profissionalismo, de-
monstrando as habilidades pro-
fissionais apreendidas no SE
NAI”, disse Vanessa de Olivei-
ra Silva Sousa, instrutora do
SENAI.

“Além disso, também tive-
mos um grupo de alunos que
ficou entre os 12 projetos se-
lecionados para a Mostra de
Inovação etapa estadual Inova
SENAI”, salientou.

Os alunos Luiz Fernando
Rabelo e Lúcio José de Souza

Alunos do Senai representam
Paraíso em competições estaduais

Manoel apresentaram o proje-
to “Pega Garrafas”, uma solu-
ção pensada para as empresas
de envase, que fazem o pro-
cesso de colocação de recipi-
entes em esteiras de envase
manualmente. A ideia do proje-

to é automatizar esse proces-
so, melhorando os sistemas
que hoje são realizados manu-
al, diminuindo os problemas de
esforços repetitivos e gerando
mais produtividade para as in-
dústrias.

O evento ocorreu entre os
dias 3 a 5 de dezembro em Belo
Horizonte, durante o SENAI
4.0 EXPERIENCE, uma feira
de inovação e tecnologia.http:/
/ w w w. s e n a i m g . c o m . b r /
40experience/


